Отдел по культуре и туризму администрации муниципального образования

Приозерский муниципальный район Ленинградской области

Приозерская межпоселенческая районная библиотека

Отдел библиотечного и информационного обслуживания

**ЧТО ЧИТАТЬ**

**о г. ПРИОЗЕРСКЕ И ПРИОЗЕРСКОМ РАЙОНЕ**

Указатель литературы

за 2-е полугодие 2020г.

Г. Приозерск

2021 г.

СОДЕРЖАНИЕ

Ленинградская область в целом…………………………………………………………..……3

Город и район в целом……………………………………………………………….….………3

Знатные люди города и района…………………………………………….….….....…4

Природа. Природные ресурсы . Охрана природы края ………………………………………4

Техника края…………………………………………………………………………….………..5

Сельское хозяйство в крае……………………………….…………………………………..….6

Здравоохранение и медицина в крае…………………………………………………………...6

Социально-экономическая и общественно-политическая жизнь в крае……………………..7

Населенные пункты района……………………………….……………………………7

История, археология, этнография края……………………………….………………7

Период истории до 1917 года………………………………………………………….7

Советский период истории края ………………………………………………………8

Герои и участник ВОВ…………………………..…………………………….…8

Экономика края…………………………………………………………………...……………...8

Экономика промышленности………….……………………………...………………..9

Экономика строительства……………………………………………………………..10

Экономика сельского хозяйства………………………………………..…..…………10

Сельскохозяйственные предприятия района………………..………….......11

Экономика рыбного хозяйства…………...……………………………..……………11

Экономика транспорта……………………...……………….…………………..……11

Экономика внутренней торговли края. Экономика общественного питания края11

Экономика жилищно-коммунального хозяйства………………………….………..11

Общественно-политическая жизнь края……………………………….……………………..12

Государственная власть и управление в крае………………………………………15

Управление в области внутренних дел……………………………………………...16

Военно-патриотическая работа среди граждан населения края……………………….……16

Гражданская защита (оборона) в крае……………………………………………….16

Культурная жизнь края………………………………………………………………….……..17

Народное образование…………………………………………………………………………18

Дошкольное воспитание……………………………………..……………………….19

Общеобразовательная школа…………………………………………….….……….20

Профессиональное и специальное образование……………………………………21

Физкультура и спорт в крае……………………………………………………………………22

Игры. Спортивные игры……………………………………………………………..23

Спорт……………………………………………………….………………………….24

Туризм. Альпинизм……..…………………………………………………………….24

Средства массовой информации и пропаганды в крае………………………..……………25

Культурно-просветительная работа в крае…………………………………………………..25

Библиотечно-библиографическая деятельность в крае………………………..…26

Охрана памятников истории и культура

Музейное дело. Архивное дело. ……...................................……………………...26

Литературная жизнь края. Край в произведениях

художественной литературы…………………………………………………………………..27

Художественная литература местных писателей…………………………………27

Искусство край. Край в произведениях искусства…………………………………………...29

Школы искусств в крае…………………………..…………………………………..29

Религия и атеизм в крае……………………………………………………………………….30

Алфавитный указатель авторов и заглавий…….…………………………………………….31

Указатель имен………………………………………………………….……………………....35

Географический указатель……………………………………………………………….….…37

***Ленинградская область в целом***

1. Рогаткин, А. Олимпийская летопись Ленинградской области. Петербургской – (Выборгской в составе Российской империи и Финляндской Республики) – Петроградской –Ленинградской губернии /А. Рогаткин.-Санкт-Петербург,2020.-159 с.: илл.
2. Александр Дрозденко – о главном уроке непростого 2020 года, о пандемии и о том, как Ленобласть превращала «минусы» в «плюсы» //Приозерские ведомости. – 2020.- 31 декабря.-С.5.
3. Соколов, Ф. Драйверы ленинградской экономки /Ф.Соколов //Красная звезда. – 2020.- 26 декабря; Приозерские ведомости. – 2020.- 31 декабря. – С.6.

В Ленинградской области реализуются 11 проектов социально-экономической направленности.

1. Местное самоуправление в Ленинградской области: 2019 год.-2020.- 592 с.
2. Апарин, Б.Ф. Красная книга почв Ленинградской области / Б.Ф. Апарин, Г.А. Касаткина, Н.Н. Матинян, Е.Ю. Сухачева.- Санкт-Петербург,2007.- 320 с.: илл.
3. Красная книга Ленинградской области. Объекты растительного мира/ гл. ред. Д.В. Гельтман.-Санкт-Петербург: Марафон,2018.- 848 с.:ил.
4. Красная книга Ленинградской области. Животные/ гл. ред. Ю.Н. Бубличенко, С М.Голубков, П.В. Кияшко.-Санкт-Петербург: Папирус, 2018.- 560 с.:ил.
5. Чумерина, Т. На третий срок с новыми задачами. Александр Дрозденко: губернатор – тот, кто отвечает за все, что на этой земле происходит / Т. Чумерина // Приозерские ведомости. – 2020.- 17 сентября.- С.3,5,17.
6. Носенко, А. Александр Дрозденко – абсолютный лидер /А.Носенко // Красная звезда. – 2020.- 28 октября.
7. Тюрин, О. Вопросы решаются, если их решать: пресс-конференция губернатора области А. Дрозденко по проблемам коммунальных служб, мусорной реформе, медицине и т.д. /О. Тюрин // Красная звезда.- 20120.-29 июля.

## *Приозерск и Приозерский район в целом*

1. Приозерский муниципальный район //Местное самоуправление Ленинградской области:2019.-2020.- С.507-515.
2. «Вместе у нас все получится», - заверил Александр Дрозденко приозерцев на встрече в ККЗ//Красная звезда. – 2020.- 2 сентября.
3. Вайник, Т. Награды – достойным!/Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2020.- 3 сентября.-С.5.

В ходе рабочей поездки в Приозерский район губернатор области А. Дрозденко встретился с его населением.

1. Уполномоченный провел прием жителей Приозерского района// Приозерские ведомости.-2020.- 29 октября.-С.1,3., Красная звезда. – 2020. -28 октября.

Уполномоченный по правам человека в Ленинградской области С. Шабанов совершил рабочую поездку в г. Приозерск.

1. Вайник, Т. Приозерский район крепко стоит на ногах и занимает достойное место в бизнес-сообществе области/ Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2020.- 13 августа.-С.2; Красная звезда. – 2020.- 12 августа.

С рабочим визитом в Приозерске побывал зам. председателя правительства Ленинградской области, председатель комитета экономического развития инвестиционной деятельности Дм. Ялов.

1. Соклаков, А. «Ни одно обращение не останется без внимания»: интервью с главой администрации района А. Соклаковым о делах и проблемах района/ А. Соклаков, бесед. Т. Алмазова // Приозерские ведомости. – 2020.- 22 октября. – С.3,5.; Вести. – 2020.-14 октября.-С.3.
2. Соклаков, А. Александр Соклаков: «Задача администрации – создать условия для развития бизнеса и комфортного проживания жителей»: беседа с главой администрации Приозерского района А. Соклаковым о состоянии дел в районе, ближайших планах и проектах / А. Соклаков// Приозерские ведомости. – 2020.-20 августа. –С.3,17.
3. Соклаков, А. «В Приозерске скучать не придется»: беседа с главой администрации МО Приозерский муниципальный район А. Соклаковым об итогах года, значимых событиях, планах на будущее / А. Соклаков , вела бес. Т. Алмазова // Приозерские ведомости. – 2020.- 31 декабря.-С.3; Красная звезда. – 2020.- 30 декабря.
4. Комфортная среда, газификация, бюджет. Эти и другие вопросы обсудили на рабочем совещании у главы администрации района А. Соклакова// Красная звезда. – 2020.- 9 декабря.

***Знатные люди города и района***

1. Звание «Почетный гражданин» - лучшим // Приозерские ведомости. – 2020.- 24 сентября – С.6.

Почетное звание района присвоено: Б.Н. Окинину – директору отделения ОАО «Петербургская сбытовая компания», Т.А. Севериной – консультанту по финансово-экономическим вопросам АО «ПЗ «Петровский», Б.В. Колтунову – тренеру по футболу ДСШ.

Почетным знаком «За заслуги перед Приозерским районом» награжден С.И.Иванов- директор АО «ПЗ»Петровский».

1. Гордимся своими земляками //Приозерские ведомости. – 2020.- 15 октября.- С.1.

Ирина Кондакова, директор МОУ «Средняя общеобразовательная школа №4» вошла в тройку лидеров и была признана Лауреатом конкурса профессионального мастерства в номинации «Лучший руководитель образовательной организации».

Почетное звание «Заслуженный работник сельского хозяйства РФ» получил Андрей Зыков – тракторист из АО ПЗ «Гражданский».

***Природа. Природные ресурсы.***

***Охрана природы***

1. «Чистые игры» выходят на международный уровень// Приозерские ведомости. – 2020.- 15 октября.-С.22.

«Чистые игры» (экологические игры) зародились в 2014 г. на озере Вуокса в Приозерском районе.

1. Борисова, Л. Островам грозит катастрофа…/Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 19 сентября.

Проблема мусорных свалок на островах озер Приозерья.

1. Борисова, Л. Субботник у Ястребиного /Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 17 октября.
2. Субботник завершен! Спасибо вам, коллеги!// Приозерские ведомости.- 2020.-29 октября.-С.4.

Масштабная экоуборка – традиционный осенний субботник на особо охраняемой природной территории, памятнике природы «Озеро Ястребиное».

1. Батршина, Л. Грузите мусор камазами: активисты «Чистой Вуоксы» за выходные вывезли целый КАМАЗ мусора/ Л. Батршина //Приозерские ведомости. – 2020.- 29 октября.-С.4.
2. Борисова, Л. Войди в лес другом /Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 28 октября.

Возле п. Кротово активисты экопроекта «Чистая Вуокса» провели серию мероприятий по уборке территории берега Вуоксы.

1. Коммуникационная премия COMMUNICATION AWARD 2020 – у новаторов из «Первомайки»//Приозерские ведомости.-2020.- 3 декабря.-С.3.

Российско-финский экологический проект

1. Нота, Т. Елочка, расти!/Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 26 сентября.

В джатиевском участковом лесничестве Приозерского лесничества прошла акция по посадке леса «Сохраним лес-2020»

1. Колчак, И. В Ладогу , в природу, в жизнь!/И. Колчак // Красная звезда. – 2020 -26 сентября.

Рассказ о базе отдыха «Ладога озеро» и о работе фонда «Друзей балтийской нерпы» и о спасении щенка ладожской нерпы.

1. Борисова, Л. «Бумажный» марафон шагает по Приозерью /Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 23 сентября.

Участие приозерцев во всероссийском экомарафоне «Сдай макулатуру – спаси дерево!».

## *Техника края*

1. Приозерск переходит на природный газ // Приозерские ведомости. – 2020.- 3 сентября.-С.20.
2. Колчак, И. Скалы против/И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 11 ноября.

Прокладка трубопровода природного газа в Приозерске.

1. Колчак, И. Галактики становятся ближе /И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 26 декабря.
2. Навигация на дорогах станет точнее// Приозерские ведомости. – 2020 -26 ноября.-С.18.

Новый радиотелескоп проекта РТ-13 установили в п. Светлое.

1. Нота, Т. А почему бы не Северный парк?/Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 11 ноября.

Благоустройство города Приозерска.

1. Нота, Т. Не успеют – получат штраф /Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 7 ноября.

Благоустройство общественного пространства в районе улицы Чапаева, д.24 г. Приозерска.

1. Колчак, И. Содружество УК и совета дома приносит плоды /И. Колчак// Красная звезда. – 2020.- 12 сентября.

Благоустройство придомовой территории по улице гоголя в г. Приозерске.

1. Борисова, Л. Парковки, площадки, хоккей на коробках…/Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 23 декабря.

В п. Петровское были проведены работы по благоустройству.

1. Нацпроекты: водно-спортивное благоустройство в Лосево //Приозерские ведомости. – 2020.- 3 сентября.-С.20.
2. Борисова, Л. Комфорт общими усилиями /Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 19 августа.

Благоустройство п. Суходолье.

1. Борисова, Л. По инициативе граждан /Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 15 июля.

Благоустройство территории пос. Луговое Запорожского сельского поселения.

1. Борисова, Л. И для ребятишек, и для взрослых /Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 22 июля.

Благоустройство поселков Севастьяновского сельского поселения: Шушино и Проточное.

1. Борисова, Л. Отдых с пользой/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 29 июля.

Трудовые бригады работают в поселениях района на всех участках по благоустройству.

1. Гаркавая, Д. Детские площадки – островок в море детства /Д. Гаркавая //Приозерские ведомости. – 2020.- 30 июля.-С.6.

Состояние детских площадок в городе и районе.

1. Колчак, И. Подарок малышам от депутата / И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 12 сентября.

В г. Приозерске, по ул. Красноармейской, д.6,8 и по ул. Советской, д.1 появились игровые площадки для маленьких детей.

1. Борисова, Л. Инклюзивная детская площадка появилась в Мичуринском/Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 5 декабря.
2. Борисова, Л. Две детские площадки – по программе губернатора /Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 16 сентября.

В д. Раздолье состоялось открытие двух детских площадок.

1. Борисова, Л. Реконструкция уличного освещения завершена /Л. Борисова//Красная звезда.-2020.- 26 декабря.

В п. Красноозерное обновили уличное освещение.

1. Борисова, Л. В Тракторном появились экопарковки/ Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 18 июля.
2. Нота, Т. И хоть трава не расти/Т. Нота // Красная звезда. – 2020.- 15 июля.

Проблема скашивания травы на территории города Приозерска.

1. Борисова, Л. «Чтобы жизнь была в радость, да труд в удовольствие/Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 4 июля.

Рассказ о Павле Осипове, ремесленнике по дереву и занимающемся ландшафтным дизайном.

***Сельское и лесное хозяйство в крае***

1. Колчак, И. Безопасные продукты обеспечивают здоровье человека/И.Колчак // Красная звезда. – 2020.- 21 ноября.

Станцию по борьбе с болезнями животных Приозерского района посетили журналисты федерального канала «Россия» и другие компетентные органы.

1. Хранители зеленого золота // Приозерские ведомости. – 2020.- 17 сентября. – С.20,23.

Статья посвящена деятельности Приозерского лесничества – филиала ЛОГУ «Леноблес».

1. Колчак, И. без страха и упрека /И. Колчак // Красная звезда.- 2020.- 19 сентября.

Рассказ о Т. Таукиной, работающей в Приозерском лестничестве.

1. Тюрина, А. Нерпята Шлиссик и Морозова отправились на волю /А. Тюрина //Красная звезда. – 2020.- 5 августа.

В Приозерском районе представители фонда друзей балтийской нерпы выпустили в Ладогу ладожских нерпят.

1. Тюрин, О. Хвостатые стали донорами/О. Тюрин //Красная звезда. – 2020.- 4 июля.

Собаки из приюта сдали кровь для своих собратьев.

***Здравоохранение и медицина в крае***

1. Замятин, С. На пике внимания: интервью с и.о. главного врача Приозерской МРБ С. Замятиным о здравоохранении в районе /С. Замятин, бесед. Т. Чумерина //Приозерские ведомости. – 2020.- 6 августа.-С.17,22.
2. Пандемия под контролем // Красная звезда. – 2020.- 931 октября; Приозерские ведомости.- 2020.- 29 октября. – С.18.

Губернатор Ленинградской области А. Дрозденко в режиме видео-конференции с главами администраций районов обсудил вопрос о реализуемых на территории региона мерах по обеспечению санитарно-эпидемиологического благополучия населения в связи с COVID -19.

1. Колчак, И. В госпитале как на передовой /И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 25 ноября.

Работа в госпитале врачей и медсестер в борьбе с COVID -19 глазами очевидцев.

1. Надеемся, что скоро жизнь вернется в нормальное русло. Приозерские медики о работе в инфекционном госпитале //Приозерские ведомости. – 2020.- 30 июля. –С.16.
2. Тюрина, А. На передовой ковидного фронта/А. Тюрина //Красная звезда. – 2020.- 5 декабря.

О сотрудниках Приозерского госпиталя, лечащих COVID -19.

1. Чумерина, Т. Новые возможности Приозерской МРБ /Т. Чумерина //Приозерские ведомости. – 2020.- 19 ноября.-С.22.

В районную больницу поступило новое оборудование для лечения мочекаменной болезни.

1. Дмитриева, Л. Профессионалы по призванию /Л. Дмитриева //Красная звезда. – 2020.- 1 июля.

Коротко о лучших медицинских работниках прошлого Приозерского района.

1. Чумерина, Т. Остров мечты. 75 лет военному санаторию «Приозерский»/Т. Чумерина // Приозерские ведомости. – 2020.- 29 октября. – С.121,23.
2. Мостовой, В. Жизненное кредо – быть лучшим /В. Мостовой // Красная звезда. – 2020.- 16 декабря.

Рассказ о И. Чистякове бывшем начальнике Приозерского военного санатория.

1. Мостовой, В. Своя страница в истории /В. Мостовой // Красная звезда. – 2020.- 25 ноября.

Рассказ о В. Денщике, который прослужил в Приозерском санатории более тридцати лет.

***Социально-экономическая и общественно-политическая жизнь края***

1. Перова, Т. Забота и уход: второй дом для людей золотого возраста/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2020.- 1 октября.- С.22.

Рассказ о комплексном центре социального обслуживания населения в Приозерске.

1. Перова, Т. При желании и трудолюбии можно добиться успеха в любом деле / Т. Перова // Приозерские ведомости.- 2020.- 5 ноября. – С.4,20.

Рассказ о директоре комплексного центра социального обслуживания населения Н. Науменко.

1. Нота, Т. Надежное и необходимое звено / Т. Нота//Красная звезда. – 2020.- 9 декабря.

О работе оператора почтовой связи второго класса Приозерского отделения «Почта России» Н. Наумовой.

1. Нота, Т. Работа вдохновляет /Т. Нота // Красная звезда. – 2020.- 11 июля.

Рассказ о работе почтальона второго класса С. Рахматуллоевой.

***Населенные пункты***

1. Борисова, Л. Устраняют замечания жителей новостроек / Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 15 августа.

Инфраструктурное развитие молодого микрорайона Октябрьский в пос. Сосново.

1. С губернатором по телефону. По итогам «прямой линии»// Красная звезда. – 2020.- 12 декабря.

Проблемы поселка Починок поднимают его жители.

***История, археология, этнография края***

1. Дмитриева, Л. Карельские костюмы /Л. Дмитриева//Красная звезда. – 2020.- 18 ноября.

Как одевались женщины, мужчины и дети Корелы.

1. Автовокзал города Кякисалми// Приозерские ведомости. – 2020.- 5 ноября.-С.22.

Рассказ об истории здания на перекрестке ул. Красноармейской и Советской, ныне Центр занятости населения.

***Период истории края до 1917 года***

1. Славные победы наших предков /подг. Л. Дмитриева // Красная звезда. – 2020.- 9 сентября.

Из истории страны: 18 век - нач. 19 века.

1. Магический город дославянской эпохи //Приозерские ведомости. – 2020.- 5 ноября. – С.19.

Тиверское городище.

1. Дмитриева, Л. Славные победы наших предков /Л. Дмитриева //Красная звезда. – 2020.- 23 сентября.

310 лет тому назад в сентябре 1710 г. г. Кексгольм был возвращен войсками Петра 1 в состав России.

1. Ленобласть планирует развивать туристические направления, связанные с Александром Невским и Петром 1//Приозерские ведомости. – 2020.- 5 ноября. – С.22.

О посещении Петром 1 г. Кексгольма в 1710 году.

1. Дмитриева, Л. Неотвратимая судьба /Л. Дмитриева //Красная звезда. – 2020.- 9 сентября.

Рассказ о царевиче Иоанне Антоновиче, сыне Анны Леопольдовны, побывавшем в Кексгольмской крепости в качестве узника.

***Советский период истории края***

1. Ильин, А. Забытая история одного боя /А. Ильин //Дом. О войне после войны: сборник рассказов.-Рязань,2018.- С.225-249.

Бои под Ленинградом в 1941 году. Статья написана жителем Приозерска.

1. Пока помним, а помнить будем всегда //Приозерские ведомости. – 2020.- 29 октября.-С.20.

Исполнился 51 год со дня гибели В. Цветкова, милиционера трагически погибшего при исполнении служебного долга.

***Герои и участники Великой Отечественной войны***

1. В неравном бою [о Герое Советского Союза Г.П. Ларионове]. Штурмовик – вскладчину [о Герое Советского Союза Н.Г. Степаняне] //Ладья: этно-конф. альманах Ленинградской области.-2020.-№1.-С.16.
2. Тюрина, А. Геройский у нас земляк /А. Тюрина //Красная звезда. – 2020.- 5 сентября

О ветеране войны и труда М.Г. Полячкове.

1. Колчак, И. В мае 45-го война для нас не закончилась /И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 15 августа.

95 лет со дня рождения отметил ветеран войны и труда А.Г. Прислугин, житель г. Приозерска.

Экономика края

1. Шепурева, Е. Рыцари бюджета: беседа с начальником инспекции ФНС по Приозерскому району Е. Шепуревой о важных этапах становления и развития налоговой службы, о современных технологиях , формах и методах работы сотрудников структур гос. управления /Е. Шепурева, вел. бес. Т. Нота // Красная звезда. – 2020.- 21 ноября.
2. Перова, Т. 30 лет на страже интересов Приозерского района/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2020.- 19 ноября.-С.2.

Исполнилось 30 лет со дня создания налоговых органов в Приозерском районе.

1. Колчак, И. Скоро у нас – долгожданный газ /И. Колчак// Красная звезда. – 2020.- 12 сентября.

Новая система в газоснабжении формируется в Приозерске.

1. Колчак, И. «Примите жалобу: нет газа! /И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 19 декабря.

О переходе в г. Приозерске МКД на природный газ.

1. Нота, Т. Подземные «сюрпризы» для строителей/Т. Нота //Красная звезда. – 2020.-10 октября.
2. Осенний, О. Атака на Приозерск /О. Осенний //Красная звезда. – 2020.- 21 октября.

Идет прокладка газопровода в Приозерске.

1. Чумерина, Т. Да будет газ!/ Т. Чумерина //Приозерские ведомости. – 220.- 26 ноября. – С.3.

Завершено строительство межпоселкового газопровода от газораспределительной станции «Приозерск» до Приозерска.

1. Нота, Т. Газификацию котельных готовы продолжать/Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 30 декабря.
2. Борисова, Л. В поселке Удальцово не готовы платить такие суммы/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 22 июля.

Проблемы газификации п. Удальцова Приозерского района.

1. Борисова, Л. Фонд развития бизнеса – самый активный и профессиональный /Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 30 декабря.

Предпринимательство области, и в частности – Приозерского района: итоги года

1. Борисова, Л. Лучший подарок – тот, что сделан своими руками /Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 19 декабря.

В Фонде развития бизнеса в Приозерске прошел мастер-класса по изготовлению новогодней композиции.

1. Колчак, И. Секреты удачного бизнеса /И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 8 июля.

Рассказ об индивидуально-семейном предпринимательстве семьи Жека из Приозерска по шитью и ремонту изделий.

1. Баранова, А. «Моя миссия – помогать людям выглядеть привлекательно»: беседа с предпринимателем, основательницей салона красоты «Алюр» в п. Сосново А. Барановой/ А. Баранова, вел. бес. Л. Борисова// Красная звезда. – 2020.- 15 августа.
2. Колчак, И. Грамотное сопровождение бизнес-залог успеха/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 12 августа.

В фонде развития и поддержки малого, среднего бизнеса района новый руководитель – Екатерина Евдокимова.

1. Поляков, В. Я бы в сварщики пошел, пусть меня научат: беседа с руководителем Центра занятости Приозерского района о проблемах занятости в районе/ В. Поляков // Красная звезда. – 2020.- 29 июля.

***Экономика промышленности***

1. Колчак, И. «Лидеру» - 5, ДОЗу – 75!/И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 16 сентября.

О работе ведущих предприятий города Приозерска деревообрабатывающего профиля.

1. Легенький, С. Трудности преодолеть, объемы нарастить: беседа с директором ОАО «Лесплитинвест» С. Легеньким о развитии предприятия /С. Легенький; бесед. Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 25 июля.
2. Колчак, И. Три золотые медали за качество /И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 30 декабря.

Три вида молочной продукции Приозерского молокозавода получили высшие награды – золотые медали на международном конкурсе «Гарантия качества».

1. Колчак, И. По передовым технологиям /И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 29 августа.

Приозерский молочный завод выпускает новую продукцию.

1. Колчак, И. Душевный творог от Татьяны Кондрашовой / И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.

О работе сотрудника Приозерского молочного завода Т. Кондрашовой.

1. Колчак, И. За качество – отвечаем/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 23 декабря.

Статья посвящена специалисту ОТК Приозерского молочного завода Н. Прокофьевой.

1. Нота, Т. В «сердце» города пахнет хлебом/Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 19 сентября.

Производство хлеба на хлебокомбинате в Приозерске постоянно совершенствуется.

1. Колчак, И. «Все должно работать как часики»/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 16 декабря.

О сменном слесаре операторе котельной Приозерского хлебокомбината С. Реутове.

***Экономика строительства***

1. Строительство и благоустройство реализуется по полной //Красная звезда. – 2020.- 26 декабря; Приозерские ведомости. – 2021.-7 января.-С.5.

Глава администрации района А. Соклаков проинспектировал объекты «Комфортной городской среды» в Приозерске и районе.

1. Сычев, А. К зиме готовятся летом: беседа с и.о. директора ГП «Приозерское ДРСУ» А. Сычевым о том, чем живет предприятие, каковы планы на будущее/А. Сычев, бес. Т. Нота//Красная звезда. – 2020.- 26 августа.
2. Колчак, И. К работе в осенне-зимний период готовы /И.Колчак //Красная звезда. – 2020.- 17 октября.

Готовность техники ДРСУ к осенне-зимнему периоду.

1. Нота, Т. Стадион будет универсальным /Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 5 августа.

Завершается ремонт стадиона «Юность» в г. Приозерске.

1. Нота, Т. В основе – созидание /Т. Нота // Красная звезда. – 2020.- 8 августа.

О строительной индустрии В. Кулапина и его компании ООО «СИОН».

1. Буренина, Т. Пообещал – сделай!/Т. Буренина //Приозерские ведомости. – 2020.- 6 августа.-С.19.

Рассказ о А.А. Альцмане, строителе, руководителе организации «Управление капитального строительства»

***Экономика сельского хозяйства***

1. Область внедряет современную переработку биоотходов//Приозерские ведомости. – 2020.- 29 октября.-С.18.

Строительство комплекса по переработке биологических отходов животноводства началось в Приозерском районе.

1. Вайник, Т. Приозерье – позитивное и хлебосольное /Т. Вайник //Красная звезда. – 2020.- 9 сентября.

Приозерские аграрии приняли участие в ХХ1Х международной агропромышленной выставке «Агрорусь -2020».

1. Соболева, К. Работа на опережение /К. Соболева //Красная звезда. – 2020.- 19 декабря.

В Ленинградской области состоялась церемония награждения передовиков сельскохозяйственного производства региона.

1. Звезды АПК принимают награды //Красная звезда. – 2020.- 16 декабря; Приозерские ведомости. – 2020.- 17 декабря.-С.1,4.

Среди награжденных:

- лучшее предприятие – АО «ПЗ» Гражданский»;

-Лучшая сельскохозяйственная династия - семья Строгановых из Мельниково;

-звание «Почетный работник АПК ЛО» удостоен депутат ГД ФС РФ С. Яхнюк;

-знаком отличия «ЗА вклад в развитие ЛО» награжден зам. директора АО «ПЗ «Красноозерный» М. Рошак;

- в номинации «Лучшая презентация предприятия АПК и рыбохозяйственного комплекса ЛО» награжден АО «ПЗ «Раздолье».

1. Борисова, Л. По зову предков /Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 26 декабря.

Лучшей сельскохозяйственной династией в 2020 г. в нашем районе признана семья Строгановых из Мельниково.

1. Борисова, Л. Одно слово – трудяги /Л. Борисова // Красная звезда.-2020.- 7 октября.

Рассказ о владельце личного подсобного хозяйства Т. Розенове и его семье из п. Мельничные ручьи.

***Сельскохозяйственные предприятия***

1. Каппушев, Н-М. Тернистый путь Каппушева: беседа с директором ПЗ «Красноозерное» Н.-М. Каппушевым о делах и о себе /бес. И. Колчак // Красная звезда.-2020.- 28 октября.
2. Рошак, М. Когда труд удовольствие, то и жизнь хороша!: беседа с главным зоотехником ПЗ «Красноозерное» М. Рошаком о работе и о себе/М. Рошак; бесед. И. Колчак// Красная звезда. -2020.- 18 ноября.
3. Колчак, И. Работа в хозяйстве – моя жизнь /И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 14 октября.

Рассказ о главном зоотехнике ПЗ «Красноозерное» Е. Пяденковой и ее семье.

1. Никонова, З. Страда, которая радует: беседа с директором ПЗ «Раздолье» З. Никоновой о летних работах в хозяйстве /З. Никонова; вел бес. О. Тюрин // Красная звезда. – 2020.- 22 июля.

***Экономика рыбного хозяйства***

1. Борисова, Л. Радужные перспективы/Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 16 декабря.

Рассказ о рыбном предприятии из п. Кузнечное «Алдога» по разведению радужной форели.

***Экономика транспорта***

1. Борисова, Л. Внимание дорогам /Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 28 октября.

Работу по содержанию и ремонту улично-дорожной сети в рамках программы «Развитие транспортной системы Ленинградской области» проведены в Мичуринском и Запорожском сельских поселениях.

1. Нота, Т. «Питеравто» переезжает/ Т. Нота // Красная звезда. – 2020.- 1 августа.

Транспортная компания «Питеравто» переезжает из п. Сосново в г. Приозерск.

1. Нота, Т. С профессией и напарником повезло /Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 24 октября.

О водителе рейсового автобуса А. Цветкове.

***Экономика внутренней торговли края. Экономика общественного питания.***

1. Колчак, И. Приозерский флорист в числе победителей /И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 24 октября.

На Форум потребительского рынка Ленинградской области в конкурсе «Лучший по профессии» 2-е место заняла флорист В. Грачева из Приозерска

1. Тюрина, А. Любимое дело всегда в радость /А. Тюрина // Красная звезда. – 2020.- 25 июля.

О работе продавца магазина зоотоваров «КотоПес» Е. Голубовской.

***Экономика жилищно-коммунального хозяйства***

1. Вайник, Т. Подготовка к отопительному сезону /Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2020.- 27 августа.- С.; Красная звезда. – 2020.- 26 августа.

Расширенное заседание районной межведомственной комиссии по подготовке и проведении района к отопительному сезону 2020-2021 годов.

1. Борисова, Л. Пора беречь тепло/Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 14 ноября.

Реализация мероприятий по установке АИТП ведется в жилищном фонде нашего района.

1. Борисова, Л. Котельные ждут голубое топливо/Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 11 ноября.

Идет подготовка к зиме в городе и районе.

1. Приозерск готовится к зиме: инновации МП ПРАУ: вместо песка и соли – гранит // Приозерские ведомости. – 2020.- 15 октября.-С.19.
2. Колчак, И. Деньги выделены, а контейнеров нет /И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 14 ноября.

Мусорная реформа на территории района в действии

1. Борисова, Л. В Мельниковском поселении появятся новые мусорные контейнеры /Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 25 ноября.
2. Борисова, Л. Мичуринские инновации. Мусорная тема остается одной из самых важных и обсуждаемых/Л. Борисова//Красная звезда. – 2020.- 26 августа.
3. Колчак, И. ИСЖ – это товарищество! /И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 8 июля.

Опыт работы ТСЖ в г. Приозерске.

1. Нота, Т. Долги тают, задачи растут /Т. Нота// Красная звезда. – 2020.- 18 июля.

О работе МУП «Теплосеть-Сосново».

1. Колчак, И. Новый участок водовода в Приозерске /И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 5 декабря.
2. Борисова, Л. В Раздолье улучшается качество воды /Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 2 сентября.
3. Нота, Т. Баню обещают открыть /Т. Нота // Красная звезда. – 2020.- 19 сентября.

Проблемы открытия общественной бани в п. Сосново.

1. Колчак, И. «Откройте нашу баню!»/И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 21 октября.

Проблема организации бань в районе и в частности в д. Красноозерное.

1. Борисова, Л. Починковская баня «вошла» в режим /Л. Борисова // Красная звезда. - 2020.- 8 августа.

Ремонт банного комплекса в п. Починок закончился.

***Общественно-политическая жизнь***

1. Награды за труд, за любовь и верность родному Приозерью//Красная звезда. – 2020.- 23 сентября; Приозерские ведомости. – 2020.- 24 сентября.-С.3.

В Приозерске в канун Дня города прошло торжественное награждение лучших приозерцев.

1. Все прошло отлично!//Красная звезда. – 2020.- 2 сентября.

Под эгидой Законодательного собрания области в пос. Лосево прошел ХV слет общественных организаций и политических партий Ленинградской области.

1. 20 ноября в Приозерске прошла конференция Приозерского местного отделения партии «Единая Россия»//Приозерские ведомости. – 2020.- 26 ноября.-С.17.
2. Отметили лучших, определили очередные задачи//Красная звезда. – 2020.- 25 ноября.

25 ноября прошла конференция Приозерского местного отделения партии «Единая Россия»

1. Вайник, Т. На повестке дня – выборы губернатора/Т. Вайник//Красная звезда. – 2020.-12 августа.

Расширенное заседание местного политического совета Приозерского местного отделения партии «Единая Россия».

1. С проблемами – к депутату //Красная звезда. – 2020.- 12 декабря.

В Приозерском районе продолжается декада приема граждан депутатами от «Единой России».

1. «Ладога» бурлит мероприятиями /подг. А. Тюрина //Красная звезда. – 2020.- 12 августа.

12-й молодежный образовательный форум Северо-Западного федерального округа «Ладога» начал работу.

1. Ющагина, О. Доброволец – это звучит гордо!: беседа с «главным добровольцем» Приозерского района О. Ющагиной о том, как развивается добровольческое движение в районе/бес. Д. Гаркавая //Приозерские ведомости. – 2020.- 10 декабря. –С.4,19.
2. Вайник, Т. Спасибо за труд, волонтеры!/Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2020.- 17 декабря. – С.3; Красная звезда. – 2020.- 16 декабря.

В Приозерском ККЗ чествовали волонтеров Приозерья.

1. Борисова, Л. Поделись теплом своей души/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 9 сентября.

Волонтеры из кузнечного приняли участие в конкурсе «Доброволец России-2020».

1. Трудовая адаптация молодежи – на пике внимания в регионе /подг. Д. Гаркавая //Приозерские ведомости. – 2020.- 20 августа. – С.16.

Обзор деятельности молодежных трудовых отрядов области, в т.ч. и Приозерского района.

1. Борисова, Л. Движение губернаторских отрядов набирает силу /Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 29 августа.

Реализация проекта под названием «Губернаторский молодежный трудовой отряд» в д. Красноозерное.

1. «Надежда Приозерья» 2020 // Приозерские ведомости. – 2020.- 24 сентября. – С.6.

Награждены настольной медалью «Надежда Приозерья» : А. Мясников и Н. Макошина.

1. Награды «Слава Матери» и «Отцовская доблесть» вручены жителям Приозерского района//Красная звезда. – 2020.- 5 декабря; Приозерские ведомости. -2020.- 3 декабря.

Мария Виноградова получила Знак отличия ЛО «Слава Матери» (п. Ларионово).

Александр Забелин (п. Запорожское) стал обладателем знака «Отцовская доблесть».

1. Награды – инициативным /подг. Т. Перова //Приозерские ведомости. – 2020.- 17 декабря.-С.21.

Итоги конкурса «Инициативный гражданин Ленинградской области». Среди победителей –четверо наших земляков.

1. Титова, А. Олимпиада возможностей /А. Титова //Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.

Итоги регионального отборочного этапа финала VI Национального чемпионата по профессиональному мастерству среди лиц с ограниченными возможностями здоровья, в котором приняли участие приозерцы.

1. Оживший портрет ветерана//Красная звезда. – 2020.- 30 сентября.

Воспитанники реабилитационного центра для детей – инвалидов активно включились в областной проект «Портрет ветерана».

1. Степанова, Е. В память о Великой Отечественной войне на Ленинградской земле. Совместная работа ветеранских организаций Киришского, Выборгского и Приозерского районов /Е. Степанова //Красная звезда. – 2020.- 25 ноября; Приозерские ведомости. – 2020.- 3 декабря. –С.19.
2. Награды – лучшим // Красная звезда. – 2021.- 6 января; Приозерские ведомости. – 2020.- 31 декабря.

Награды от Президента вручил губернатор области жителям региона. Среди награжденных- председатель районного совета ветеранов Приозерья Н. Баринова.

1. Ветеранское подворье -2020// Приозерские ведомости. – 2020.- 20 августа.-С.4; Красная звезда.-2020.-19 августа.

Информация об участниках конкурса, представителях сельских поселений района.

1. Вайник, Т. «Ветеранское подворье» - это радость для души/Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2020.- 10 сентября.-С.4.; Красная звезда. – 2020.- 9 сентября.
2. Поздравления победителей состоялось!// Приозерские ведомости. – 2020.- 17 декабря. – С.19; Красная звезда. – 2020.- 16 декабря.

Подведены итоги районного смотра-конкурса «Ветеранское подворье – 2020».

1. Вайник, Т. Подарки ветеранам /Т. Вайник // Красная звезда. – 2020.- 30 декабря; Приозерские ведомости. – 2020.- 31 декабря – С.22.

«Единая Россия» и «Волонтеры Победы» поздравили участников Великой Отечественной войны с наступающим Новым годом и Рождеством.

1. «Бахчисарайский фонтан» на исторической сцене Мариинки посмотрели ветераны поселков Суходолье и Саперное//Красная звезда. – 2020.- 18 ноября.
2. Марфина, Л. Круиз ветеранов по Новгородской и Псковской областях/Л. Марфина // Приозерские ведомости. – 2020.- 15 октября. – С.18.
3. Гавриленко, К.Н. «Судьбе спасибо, что живу…»: беседа с ветераном войны и труда Клавдией Николаевной Гавриленко из п. Сосново о себе и о войне /бес. И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 9 декабря.
4. Вайник, Т. Анне Кузьминичне – 100! /Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2020.- 24 сентября; Красная звезда. – 2020.- 26 сентября.

Анна Кузьминична Смекалова, ветеран войны, труженица тыла, отметила вековой юбилей.

1. Здоровья и долголетия Вам, Антонина Андреевна!// Красная звезда. – 2020.- 26 декабря; Приозерские ведомости. – 2020.- 31 декабря.

Нилова А.А., ветеран войны и труда, отметила 95 лет со дня рождения.

1. С юбилеем Вас, Таисия Александровна!//Красная звезда. – 2020.- 28 октября; Приозерские ведомости. – 2020.- 29 октября. – С.2.

90-летие со дня рождения отметила ветеран Великой Отечественной войны Т.А. Ларинская.

1. С юбилеем Вас, уважаемая Анна Николаевна!//Красная звезда. – 2020.- 11 ноября.

Блокадница, ветеран Великой Отечественной войны А.Н. Широкова отметила 90 лет со дня рождения.

1. Вайник, Т. С юбилеем, уважаемая Вера Михайловна!/Т. Вайник// Красная звезда. – 2020.- 16 сентября; Приозерские ведомости. -2020.- 17 сентября.-С.2.

90-й день рождения отметила Вера Михайловна Волкова, труженица тыла, ветеран труда.

1. Колчак, И. Народная дипломатия сильнее политики/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 31 октября.

Рассказ о судьбе Инессы Петровны Суплотовой, отметившей 80-летний юбилей.

1. Тюрина, А. С праздником, Мария Ефимовна!/А.Тюрина//Красная звезда. – 2020.- 29 июля.

80-летний юбилей отметила М.Е. Евстратенко, ветеран торговли и общественного питания.

1. Нота, Т. Любовь и труд счастье дают /Т. Нота// Красная звезда. – 2020.- 19 декабря.

Рассказ о ветеране труда Л. Кедровой, стоявшей у истоков формирования структуры УПФР в Приозерском районе (пенсионный фонд).

1. Краева, Г. Река состоит из капель/Г. Краева //Красная звезда. – 2020.- 26 августа.

Рассказ о ветеране войны и труда Л.И. Желарской, узнице концлагеря, жительнице п. Сосново.

1. Вайник, Т. Награды – за любовь и верность /Т. Вайник//Красная звезда. – 2020.- 11 июля; Приозерские ведомости. – 2020.- 16 июля.-С.6.

В День семьи, любви и верности в Приозерске чествовали семьи, прожившие более 25 лет совместной жизнью.

1. Колчак, И. «Мой супруг – это подарок от Бога!»/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 8 июля.

50 лет совместной жизни отметили супруги Табачные из г. Приозерска.

1. Борисова, Л. Полвека в мире и согласии/Л. Борисова//Красная звезда. – 2020.- 8 июля.

Полвека совместной жизни отметили супруги Кашины Любовь Валерьевна и Анатолий Михайлович.

1. Нота, Т. «Люблю деток» /Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 28 ноября.

Статья посвящена Марине Харлап и ее семье.

1. Вайник, Т. Поддержка многодетных семей/Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2020.-24 сентября. – С.5; Красная звезда. – 2020.- 30 сентября.

Глава районной администрации А. Соклаков вручил первый сертификат «Земельный капитал в Ленинградской области» многодетной маме из Приозерска Любови Иванчиковой.

1. В области появились еще 16 почетных семей. Среди них и семья Ивановых из поселка Громово//Красная звезда. – 2020.-26 августа.
2. Виват, Ивановы!// Приозерские ведомости. – 2020.- 27 августа.-С.2.
3. Нота, Т. Им вместе просто и хорошо /Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 8 июля.

О супругах Подгорных из Приозерска.

***Государственная власть и управление в крае***

1. О внесении изменений в постановление администрации муниципального образования Приозерский муниципальный район Ленинградской области от 01 июня 2020 года №1636 «О мерах по предотвращению распространения новой коронавирусной инфекции (COVID – 19) на территории МО Приозерский муниципальный район Ленинградской области»: постановление администрации МО Приозерский муниципальный район Ленинградской области от 17.07.2020г. №2175 //Красная звезда. – 2020.- 29 июля.
2. О мерах по предотвращению распространения новой коронавирусной инфекции (COVID – 19) на территории МО Приозерский муниципальный район Ленинградской области: постановление администрации МО Приозерский муниципальный район Ленинградской области от 20 августа 2020 г. №2719//Красная звезда. – 2020.- 2 сентября.
3. Яхнюк, С. Законотворчество – процесс скрупулезный: интервью депутата государственной Думы С. Яхнюка о работе депутата и делах в Ленинградской области /С. Яхнюк; бес. О. Тюрин //Красная звезда. – 2020.- 21 октября.
4. Потапова, С. Пандемия на эффективность не повлияла: интервью с депутатом законодательного собрания Ленинградской области С. Потаповой о своей деятельности /С. Потапова, бес. Л. Терещенкова //Приозерские ведомости. – 2020.- 10 сентября.-С.18.
5. Колчак, И. Инициатива от жителей – дела за депутатами/И. Колчак//Красная звезда. – 2020.- 29 августа.

О депутатской помощи Светланы Потаповой Приозерску.

1. Бондырева, С. С заботой о детях /С. Бондырева //Красная звезда. – 2020.- 19 декабря.

Депутат ЗАКСа Н. Беляев посетил реабилитационный центр для детей – инвалидов в г. Приозерске.

1. Вайник, Т. В приоритете экономика /Т. Вайник // Красная звезда. – 2020.- 22 августа; Приозерские ведомости. – 2020.- 20 августа.

В г. Приозерске состоялись сразу два заседания Советов депутатов.

1. Депутаты внесли изменения в бюджет, приняли решения для работы и наградили земляков// Приозерские ведомости. – 2020.- 22 октября.-С.5; Красная звезда. – 2020.- 24 октября.

Очередное заседание депутатов районного Совета депутатов.

1. Выбор сделан! Приозерский район вместе с Россией проголосовал за поправки в Конституцию // Приозерские ведомости. – 2020.- 2 июля. – С.5,16.
2. Тюрина, А Приозерцы проголосовали за будущее /А. Тюрина // Красная звезда. – 2020.-16 сентября.

Выборы Губернатора области прошли в Приозерске.

1. Вайник, Т. Второстепенных проблем нет /Т. Вайник// Красная звезда. – 2020.- 18 июля; Приозерские ведомости. – 2020.- 16 июля.- С.5.

Глава района и главы администраций городских и сельских поселений провели совещание с губернатором области А. Дрозденко по видеосвязи.

1. Суд разрешил трудовой спор между главой администрации МО Мичуринское сельское поселение и Советом депутатов// Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.

***Управление в области внутренних дел***

1. Морозова, М. На страже законов/М. Морозова // Приозерские ведомости. – 2020.- 30 июля.-С.23.

Органы следствия РФ отметили свой профессиональный праздник.

1. Рыцари правопорядка// Приозерские ведомости. – 2020.-12 ноября.-С.1,4.
2. Вайник, Т. Спасибо за смелость и мужество. Поздравления с профессиональным праздником сотрудникам и ветеранам органов внутренних дел Приозерского района/Т.Вайник// Красная звезда. – 2020.- 14 ноября.
3. Шкапин, В. На страже закона/В. Шкапин // Красная звезда. – 2020.- 25 июля.

О работе следственного отдела по городу Приозерску.

1. Борисова, Л. Обеспечиваем законность и исполняем судебные решения/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 7 ноября.
2. Судебный пристав – гарант исполнения закона //Приозерские ведомости. – 2020.- №44.-С.1,22.

Статьи посвящены службе судебных приставов в районе.

1. Борисова, Л. Дружинник – страж порядка /Л.Борисова //Красная звезда. – 2020.- 18 июля.

Рассказ о добровольной народной дружине (ДНД) из Кузнечного.

1. Нота, Т. Главное – мотивация /Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 7 ноября.

Статья посвящена начальнику отделения по расследованию преступлений против личности и собственности следственного отдела МВД по району Е. Клочковой.

1. Перова, Т. «Грозовые ворота» Андрея Адаменко /Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2020.- 12 ноября.-С.21.

Рассказ о судьбе старшего инспектора группы охраны общественного порядка ОМД г. Приозерска А. Адаменко.

***Военно-патриотическая работа среди гражданского населения края***

1. Зеленцов, М. Повестки дожидаться не обязательно: беседа с военным комиссариатом г. Приозерска и Приозерского района М. Зеленцовым об осеннем призыве-2020/ М. Зеленцов// Красная звезда. – 2020.- 11 ноября.
2. Борисова, Л. Ветераны «вернулись» в поселок/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 18 ноября.

В д. Красноозерное жители заложили аллею памяти ветеранов Великой Отечественной войны.

1. Борисова, Л. Благодаря усилиям поисковиков…в этом году установлены имена 56 воинов Красной армии, погибших в годы Великой Отечественной войны/Л. Борисова//Красная звезда. – 2020.-9 декабря.
2. Чумерина, Т. С днем военно-морского флота! Маленькие труженики на важной вахте /Т. Чумерина// Приозерские ведомости. – 2020.-23 июля. – С. 4,20.

Рассказ о 32-м отдельном дивизионе судов обеспечения.

1. Нота, Т. Свежий ветер Ладоги/Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 25 июля.

Рассказ о вспомогательном флоте МВФ России, третьей групп судов обеспечения, базирующихся в заливе Рыбном в бухте Владимирской.

***Гражданская защита (оборона) в крае***

1. Диплом и благодарности спасателям// Приозерские ведомости. – 2020.- 31 декабря. – С.19; Красная звезда. – 2021.- 6 января.

Мероприятие, посвященное Дню спасателя и 30-летию МЧС России, прошло в Приозерске камерно.

1. Колчак, И. Герои рядом с нами /И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 26 декабря.

Рассказ о поисково-спасательной службе ГУ «Управление по обеспечению мероприятий гражданской защиты Ленинградской области».

1. Дегтярев, В. Пожар ликвидирован /В. Дегтярев //Красная звезда. – 2020.- 22 августа.

В Приозерске были проведены совместные тренировочные пожарно-тактические учения.

1. Щедрова, С. Тяжело в учении, легко в бою. Совместные пожарно-тактические учения по ликвидации пожара в многоквартирном доме/С. Щедрова //Приозерские ведомости. – 2020.- 27 августа.-С.20.
2. Тюрина, А. На пожаре спасен человек/А. Тюрина// Красная звезда. – 2020.-17 октября.

В г. Приозерске пожарные спасли человека и потушили пожар в многоквартирном доме.

1. Владислав Рябчиков- победитель конкурса ГКУ «Леноблпожспас» «Лучший по профессии» 2020 в номинации «Лучший начальник пожарной части»// Приозерские ведомости. – 2020.- 22 октября.-С.4.
2. Вознесенская, Е. На страже леса/Е. Вознесенская//Приозерские ведомости. – 2020.- 24 декабря.-С.4.

Рассказ о водителе ПХС (пожарно-химической станции) М.В. Плаксине.

Культурная жизнь края

1. В области зажглись «Звезды культуры- 2020»// Приозерские ведомости. – 2020.-17 декабря.-С.2.

Подведены итоги областного конкурса профессионального мастерства, где принимали участие работники культуры Приозерья.

1. Vivat, сосновцы! // Приозерские ведомости. – 2020.- 26 ноября.-С.4.

Сразу несколько титулов победителей и лауреатов принесла осень деятелям культуры Сосновского сельского поселения.

1. Вайник, Т. Приозерск, район, регион! /Т. Вайник // Красная звезда. – 2020.- 5 августа; Приозерские ведомости. – 2020.- 6 августа.-С.4.
2. Тюрина, А. Песни, танцы, шоу барабанщиков…/А. Тюрина//Красная звезда.-2020.- 5 августа.

День рождения Ленинградской области отметили в Приозерске.

1. Вайник, Т. Приозерску -726! / Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2020.- 24 сентября.-С.4; Красная звезда. – 2020.- 23 сентября.

Приозерцы и гости города отметили День города.

1. Тюрина, А. Есть добрая традиция в Сосново – на праздник собираться в сентябре /А. Тюрина //Красная звезда. – 2020.- 9 сентября.

День поселка отметили жители и гости Сосново.

1. Нота, Т. Где Мекка для подростков?/Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 19 августа.

Проблемы молодежного досуга в Приозерске.

1. Мельникова, М. Спектакль как способ обсудить наболевшее: беседа с директором АНО «ПроДобро» и организатором социального проекта «Открытая сцена 2.0» по организации досуга молодежи М. Мельниковой по проекту/ М. Мельникова, бес. Л. Борисова//Красная звезда. – 2020.- 14 ноября.
2. Колчак, И. открытие сезона /И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 2 сентября.

В Приозерском районе прошел региональный музыкальный фестиваль «День русской музыки».

1. Вайник,Т. «Снегурия» состоялась! /Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2019.- 31 декабря; Красная звезда. – 2021.- 6 января.

В Приозерске в онлайн-формате прошел традиционный 13 областной фестиваль «Снегурия».

1. Чумерина, Т. Языком народной музыки и добра /Т. Чумерина //Приозерские ведомости. – 2020.- 15 октября.-С.21.

О 5 фестивале народной песни «Добровидение 2020», заключительный галаконцерт прошел в Загородном клубе «Дача» в Приозерске.

1. Вайник, Т. Триколор – символ великого государства /Т. Вайник //Красная звезда. – 2020.- 26 августа; Приозерские ведомости. – 2020.- 27 августа.-С.4.

Праздник, посвященный Дню государственного флага России, прошел в Приозерске.

1. Борисова, Л. Борис Шуйский: «Стремимся привить патриотизм и любовь к родной культуре»/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 25 ноября.

О работе Запорожского культурно-информационного центра и его основателе Б. Шуйском.

***Народное образование в крае***

1. В Приозерье дан старт новому учебному году/подг. И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 29 августа.
2. Вайник, Т. Новые возможности традиционного образования /Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2020.- 3 сентября.

Традиционный августовский педсовет прошел в Приозерске.

1. Смирнов, С.Б. Учиться будем, но по новым правилам: беседа с начальником отдела образования С.Б. Смирновым о перспективах обучения в школах района/С.Б. Смирнов; бес. Т. Перова, Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2020.- 30 июля.-С.5.
2. Колчак, И. Для увлеченных математикой /И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.

На базе Центра информационных технологий прошел практико-ориентированный семинар по теме «Организация работы по развитию математического образования в Приозерском районе».

1. Смирнов, С. «Занятость детей – основа гармоничного развития: беседа с председателем комитета образования С. Смирновым о профилактике здорового образа жизни подростков в районе// Красная звезда. – 2020.- 5 декабря.
2. Колчак, И. Выбор школьников Приозерья /И. Колчак // Красная звезда. – 2020.-24 октября.

В Приозерском районе подведены итоги ежегодного муниципального этапа областного конкурса «Я выбираю…» (О здоровом образе жизни).

1. Колчак, И. Стартовал фотоконкурс «Юность России»/И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 12 сентября.

Подведены итоги 2-го муниципального этапа Всероссийского конкурса «Юность России» для школьников, посвященный 75-летию Великой Победы.

1. Емельянова, Е. «Школа будущего- школа развития способностей»/Е. Емельянова //Красная звезда. – 2020.- 18 ноября.

Участие приозерцев в образовательном форуме по поддержке и развитию одаренных детей и талантливой молодежи.

1. В кружок, секцию и творческое объединение –по сертификату. Актуальная информация о системе дополнительного образования в Приозерском районе// Приозерские ведомости.- 2020.- 10 сентября. – С.20,23.
2. Зайцева, О. «Посмотри, что я умею»: беседа с директором ЦДТ О. Зайцевой о новых направлениях работы учреждения/О. Зайцева; подг. И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 5 сентября.
3. Колчак, И. Хрупкая, но стабильная ситуация/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 8 июля.

Об открытии летних оздоровительных лагерей в Приозерском районе.

1. Борисова, Л. За «глянцевой обложкой» рекламного буклета : итоги оздоровительной компании/Л. Борисова //Красная звезда.- 2020.- 9 сентября.
2. Тюрина, А. «У них в глазах большая грусть…»/А. Тюрина //Красная звезда. – 2020.- 10 октября.

Воспитанники детской медиастудии «Созвездие» Приозерского ЦДТ побывали в приюте для бездомных животных.

1. Юные патриоты живут в Саперном// Приозерские ведомости. – 2020.- 17 декабря. – С.18.

Рассказ о юнармейском отряде п. Саперное

1. Вознесенская, Е. Рифмой по коррупции/Е. Вознесенская // Приозерские ведомости. – 2020.- 23 июля.-С.1,5.

Второе место в областном творческом конкурсе «Без барашка в бумажке» заняла наша землячка Е. Сивоченко.

1. Учительница первая моя// Приозерские ведомости. – 2020.- 26 ноября.-С.2.

90-летний юбилей отметила Евдокия Ивановна Куприянова, ветеран педагогического труда.

***Дошкольное воспитание и обучение***

1. Лачина, И. Чистое сердце воспитанников /И. Лачина// Приозерские ведомости. – 2020.- 19 ноября.-С.20.

Конкурс детского художественно-декоративного творчества «Красота Божьего мира» прошел в Приозерске для дошколят.

1. Нота, Т. Детей встретил «музейный десант»/Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 26 августа; Приозерские ведомости. – 2020.- 27 августа.-С.22.

Во дворе детского сада №1 состоялась встреча дошколят с «музейным десантом» из г. Тосно.

1. Лобанова, С. Фантазия и оригинальность. Осенний вернисаж в детском саду №5/С. Лобанова // Приозерские ведомости. – 2020.- 22 октября. – С.20; Красная звезда. – 2020.- 24 октября.
2. Цветова, Е. Вместе шагнули вперед /Е. Цветова// Красная звезда. – 2020.- 28 ноября.

Детский сад №5 г. Приозерска приняло участие в муниципальном этапе областного конкурса «Шаг вперед».

1. Сергеева, Л. Шаг вперёд – шаг в театр/ Л. Сергеева, С. Мамонтова// Красная звезда. – 2020.- 12 декабря.

Долгосрочный образовательный проект воспитателей детского сада №9 «Играем в театр» - успешно реализуется.

1. Борисова, Л. Петровский детский сад – один из лучших в России/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 2 сентября.

Петровский детский сад стал победителем всероссийского конкурса –смотра «Лучшие детские сады России-2020».

1. Коптева, З. Осень заглянула в детский сад поселка Мичуринское /З. Коптева// Красная звезда. – 2020.- 11 ноября.-С.2.

Праздник осени в МДОУ «Детский сад №13» п. Мичуринское.

1. Цыганкова, Г.М. Хлеб – всему голова /Г.М. Цыганкова, Л.Л. Шмакова // Приозерские ведомости. – 2020.- 22 октбря.-С.19.

В детском саду №20 п. Мельниково прошла тематическая неделя «Хлеб всему голова».

1. Завгородняя, Н.В. «Белые журавлики» приземлились в Саперном /Н.В. Завгородняя // Приозерские ведомости. – 2020.- 26 ноября.-С.21

В детском саду №26 п. Саперное прошла акция «Бумажный журавлик».

1. Скворцова, Н.Б. Для любимых мамочек /Н.Б. Скворцова // Призерские ведомости. – 2020.- 3 декабря.-С.21.

Утренник, посвященный мамам, прошел в детском саду №26 п. Саперное.

1. Скворцова, Н.Б. Здоровье – это здорово /Н.Б. Скворцова // Призерские ведомости. – 2020.- 17 декабря.-С.20.

Неделя здоровья в детском саду №26 п. Саперное.

1. Байдуллаева, А.Ю. «Сказка – ложь, да в ней намек…»/А.Ю. Байдуллаева, И.А. Ляшенко //Приозерские ведомости. – 2020.- 17 декабря.-С.20.

Театрализованное представление по сказке «репка» прошло в детском саду №23 п. Ромашки.

1. Нота, Т. «Меня вдохновляют дети»/Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 26 сентября.

Надежда Тюрина проработала воспитателем детского сада №24 п. Плодовое 19 лет.

1. Нота, Т. Незаменимая и любимая Николаевна/Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 21 октября.

Рассказ о младшем воспитателе детского сада №24 п. Плодовое Ю.Н. Стрельцовой.

1. Когда ты не мечтаешь, а делаешь! В Ленинградской области назвали победителей творческого конкурса о Конституции// Приозерские ведомости. – 2020.- 9 июля.-С.3.

Среди победителей – Виктория Сивоченко, воспитанница детского сада №5.

***Общеобразовательная школа***

1. Тюрина, А. Медалисты, в добрый путь!/А. Тюрина //Красная звезда. – 2020.- 29 июля.

В Сосновском центре образования состоялось чествование медалистов 2020 г. школ района.

1. Вайник, Т. Всем – внимание и заботу/Т. Вайник //Красная звезда. – 2020.- 5 сентября.
2. Вайник, Т. Здравствуй, школа! 75 первых звонков/Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2020.- 3 сентября.-С.4.

Статьи посвящены Дню знаний в 75-ти школах Приозерья.

1. Вайник, Т. Знать, чтобы помнить /Т. Вайник //Красная звезда. – 2020.- 9 сентября; Приозерские ведомости. – 2020.- 10 сентября.-С.17.

Участие приозерских школьников во всероссийской просветительско-патриотической акции «Диктант Победы».

1. Всероссийский марафон открытий центров «Точка роста» в 2020 году стартовал // Приозерские ведомости. – 2020.- 8 октября.-С.20.

Участие приозерских школ в данном марафоне.

1. Школьники Приозерья в теме!//Красная звезда. – 2020.- 7 октября.

Учащиеся приозерских школ №1 г. Приозерска, Раздольской и Отрадненской стали участниками всероссийского марафона в открытий центров «Точка роста».

1. Колчак, И. Новая «Точка роста»/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 5 сентября.

В День знаний на базе школы №1 г. Приозерска торжественно был открыт центр гуманитарного и цифрового образования «Точка роста».

1. Журавлева, М. Плодовские школьники взглянули на будущее/М. Журавлева//Приозерские ведомости. – 2020.- 1 октября.-С.21.

В Отрадненской средней школе прошли мероприятия в рамках марафона «Точка роста».

1. Меркулова, В.Н. Сдай макулатуру – спаси дерево /В.Н. Меркулова //Приозерские ведомости. – 2020.- 15 октября.-С.18ю

Традиционная экологическая акция в Отрадненской школе.

1. Кузьмина, В. В Отрадненской школе подрастают друзья кедра /В. Кузьмина, Л. Алферова //Приозерские ведомости. – 2020.- 26 ноября.-С.4.

В школе п. Плодовое прошла акция «Друзья кедра».

1. Вайник, Т. В школьном музее – новые экспонаты // Красная звезда. – 2020.- 30 сентября.

В музее школы №5 появились новые исторические и современные экспонаты.

1. Нота, Т. Учить детей помогает любовь/Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 3 октября.

Рассказ об учителе начальных классов школы №5 г. Приозерска Р. Орловой.

1. Яковлев, А. Успех всероссийского уровня /А. Яковлев//Красная звезда. – 2020.- 14 октября; Приозерские ведомости. – 2020.- 15 октября.-С.4.

Победа Сосновского центра образования в конкурсе проектов, посвященных 75-летнему юбилею Победы.

1. Колчак, И. «Большая перемена»/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 21 октября.

Полуфиналистами всероссийского конкурса среди школьников «Большая перемена» стали Э.Мицкан (Громовская средняя общеобразовательная школа), А. Мальченок (Сосновский центр образования).

1. Мальченок, А. «Конкурс придал мне уверенности в себе»: беседа с участницей финала Всероссийского конкурса «Большая перемена» А. Мальченок // Красная звезда. – 2020.- 11 ноября..
2. Виват, Анастасия//Приозерские ведомости. – 2020.- 5 ноября.-С.5.
3. Анастасия Мальченок из Сосновского центра образования вошла в число финалистов конкурса «Большая перемена»//Приозерские ведомости. – 2020.- 29 октября.-С.2.
4. Колчак, И. Большая победа /И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 7 ноября.

Участие Анастасии Мальченок- ученицы 10-го класса Сосновского центра образования в финале «Большая перемена» в Артеке.

1. Фадеева, П.А. Дорогой наш учитель /П.А. Фадеева //Приозерские ведомости. – 2020.- 24 декабря.-С.18.

О Павловой Ф.Ф., ученице Сосновского центра образования.

1. Борисова, Л. Спортзал новых возможностей /Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 12 сентября.

В Запорожской школе открылся после капитального ремонта школьный спортивный зал.

1. Борисова, Л. Для нас всегда открыта школы дверь…/Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 7 ноября.

45 лет со дня образования исполнилось Джатиевской школе п. Ромашки.

1. Васильева, Е. «Надо уметь увлечь детей»: интервью с учителем химии Мельниковской школы Е. Васильевой/Е. Васильева, бес. Л. Борисова//Красная звезда. – 2020.- 7 октября.
2. Борисова, Л. С выдумкой, вкусом и пользой/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 29 августа.

В Степанянской школе каждый день готовят для маленьких жителей п. Севастьяново увлекательные мастер-классы.

1. Каретникова, И. Шумиловской школе -75!/И. Каретникова // Красная звезда. – 2020.- 10 октября.

История и современное состояние Шумиловской средней школы.

1. Вилена Торунцова – лауреат ежегодной стипендии имени Марии Кексгольмской//Приозерские ведомости. – 2020.- 24 сентября.-С.21.

***Профессиональное и специальное образование***

1. Титова, А. Юбилейный год среднего профессионального образования России/А. Титова //Красная звезда. – 2020.- 23 сентября.

О становлении профессионального образования в Ленинградской области, в том числе в Приозерском районе*.*

1. Лучшие среди равных. Приозерский район достойно выступил в национальном чемпионате «Абилимпикс»//Приозерские ведомости.-2020.- 3 декабря.-С.4.

Национальный чемпионат по проф. мастерству среди людей с инвалидностью.

1. Колчак, И. Отличные результаты медийщиков и мехатроников/И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.

Участие приозерцев в отборочных соревнованиях V Регионального чемпионата ЮниорПрофи.

1. Титова, Д. «Мичуринцы снова в финале!/Д. Титова // Красная звезда.-2020.-16 сентября.

В Ленинградской области проходил финал VIII Национального чемпионата «Молодые профессионалы». В Мичуринском техникуме проходили соревнования по компетенциям «Геодезия» и «Правоохранительная деятельность».

1. Геодезия: «Молодые профессионалы» (Worldskils Russia) показали свое мастерство // Приозерские ведомости. – 2020.-6 августа.- С.16

На базе Мичуринского техникума прошли соревнования по компетенции «Геодезия».

1. Фролова, А. Стартовала «Стратегия успеха» /А. Фролова//Красная звезда. – 2020.- 10 октября.

В Мичуринском многопрофильном техникуме стартовал долгосрочный проект «Стратегия успеха».

1. Фролова, А. Новые мастерские – новые возможности /А. Фролова//Красная звезда. – 2020.-7 октября.

Торжественное открытие мастерских по проекту «Обслуживание транспорта и логистика» состоялось в Мичуринском многопрофильном техникуме.

1. Фролова, А. Встретили очень букетами /А. Фролова//Красная звезда. – 2020.- 12 сентября.

Седьмой год в Мичуринском техникуме реализуется проект «Будущее зависит от нас».

Физическая культура и спорт в крае

1. Вайник, Т. Здоровья и новых достижений/Т.Вайник// Красная звезда. – 2020.- 18 июля; Приозерские ведомости. – 2020.- 23 июля.-С.5.

Чествование ветеранов спорта в администрации района.

1. Спортивная жизнь Приозерья// Красная звезда. – 2020.- 11 ноября

В содержании: Нота, Т. Знакомьтесь – городки; Колчак, И. Дебюты и победы; Борисова, Л. Весело и азартно бежали кросс.

1. Спорт – норма жизни //Приозерские ведомости. – 2020.- 27 августа.-С.19.

Спортивная жизнь Приозерья.

1. Приозерск – за спорт! За здоровый образ жизни //Приозерские ведомости. – 2020.- 13 августа.-С.4.

День физкультурника отметили в Приозерске.

1. Тюрина, А. О тренерах и спортсменах. О тех, кто стоял у истоков развития физкультуры и спорта в Сосново /А. Тюрина //Красная звезда. -2020.- 23 декабря.
2. Солодухин, С. К Чемпионату мира готовы: беседа с директором Центра физической культуры, спорта и молодежной политики С. Солодухиным о проведении и условиях соревнования по городошному спорту в Приозерске/С. Солодухин; бес. Т. Нота //Красная звезда. – 2020.- 28 октября.
3. Приозерские инвалиды показали класс в настольных играх народов мира// Приозерские ведомости. – 2020.- 17 декабря.-С.5.
4. Вайник, Т. Показали класс в настольных играх народов мир/Т. Вайник// Красная звезда. – 2020.- 12 декабря .

Итоги районных соревнований среди инвалидов по настольным играм мира.

1. Вайник, Т. Приозерск-за спорт и ЗОЖ /Т. Вайник//Красная звезда. – 2020.- 12 августа.

Спортивный праздник «Испытай себя» прошел на стадионе средней школы №5 г. Приозерска.

1. Современный футбольный стадион получили приозерцы в День города и Приозерского района//Приозерские ведомости. – 2020.- 24 сентября.-С.5.
2. Нота, Т. Яркий, современный и удобный! /Т. Нота // Красная звезда. – 2020.- 18 ноября.

Современный и многофункциональный стадион открыт для посещения а г. Приозерске.

1. Нота, Т. Заниматься на стадионе можно!/Т. нота //Красная звезда. – 2020.- 28 октября.

О режиме и условиях занятий на новом стадионе в Приозерске.

1. Нота, Т. Обстоятельства спортсменам не помеха /Т. Нота // Красная звезда. – 2020.- 23 декабря.

Об использовании стадиона «Юность» в Приозерске в зимний период.

1. Нота, Т. Хоккеисты, в очередь!/Т. Нота // Красная звезда. – 2020.-16 декабря.

Состояние хоккейной коробки на территории СК «Юность» в Приозерске.

1. Вайник, Т. В Кузнечном – новая спортплощадка /Т. Вайник// Красная звезда. – 2020.- 19 августа.
2. Борисова, Л. Дело за морозами. Жители поселка Севастьяново смогут скоро встать на коньки/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.

Открытие катка в п. Севастьяново.

1. Корчагина, В. «Сначала спорт, потом телевизор»: беседа со спортивным инструктором Мельниковского сельского поселения В. Корчагиной, мастером спорта по биатлону/В. Корчагина; бес. Л. Борисова //Красная звезда.-2020.- 21 октября.
2. Николаев, Р. Моржи открыли сезон/Р. Николаев //Красная звезда. – 2020.- 28 октября.

Традиционное мероприятие по открытию сезона прошло в клубе «моржей» «Вуокса».

1. Колчак, И. Центр городошного спорта преображается/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 22 августа.
2. Борисова, Л. Играем в городки /Л. Борисова // Красная звезда. – 2020.- 1 августа.

Развитие городошного спорта в п. Плодовое.

1. Чумерина, Т. Гольф среди сосен? Да, если это диск-гольф!/Т. Чумерина // Приозерские ведомости. – 2020- 9 июля .-С.6.

На берегу озера Суходольское открылся диск-гольф парк.

1. Чумерина, Т. Волшебные шары спасают от жары/Т. Чумерина // Приозерские ведомости. – 2020.- 16 июля.-С.19,22.

Организация игры в петанк в г. Приозерске.

1. Яковлев, А. Сыграем…в песочнице!/А. Яковлев// Приозерские ведомости. – 2020.- 17 сентября.-С.4.

В д. Кривко состоялся 4-ый открытый муниципальный фестиваль по пляжным видам спорта «Песочница».

1. Скворцова, И. Успех воспитанников «Весты»/И. Скворцова //Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.

Первенство России по спортивному ориентированию прошло в Алуште, в котором приняли участие спортсмены из Приозерска.

1. Осенние старты ориентировщиков// Красная звезда. – 2020.-16 сентября.

Долгожданные старты ориентировщиков клуба «Веста».

1. Колчак, И. Королевский вид спорта для детей и взрослых/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 28 октября.

О развитии теннисного вида спорта в Приозерске и его активистах, спортсменах и тренерах.

1. Колчак, И. На позитиве и в движении/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 8 августа.

Рассказ об А. Пелевине, спортсмене-активисте Приозерского район

***Игры. Спортивные игры***

1. Глебов, Д. Приозерцы -лучшие в регионе/Д. Глебов //Приозерские ведомости. – 2020.- 10 декабря.-С.2.

Приозерская команда по мини-футболу вышла в финал в кубке Ленинградской области.

1. Глебов, Д. Кубок области –наш!/Д. Глебов// Красная звезда. – 2020.- 9 декабря.

Команда юных футболистов из Приозерска стала обладателем кубка Ленинградской области.

1. Зимин, М. «Триумф» - в серебре/М. Зимин // Красная звезда. – 2020.-3 октября.

В п. Рощино прошел турнир по футболу среди мальчиков 2008 г. рождения, в котором приняла участие команда «Триумф» из Приозерска.

1. Борисова, Л. Севастьяновцы – с кубком!/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 23 декабря.

Команда футболистов из п. Севастьяново «Рысь-гранит» завоевала 1-е место в матче «F-BaseCup-2020» в Санкт-Петербурге.

1. Кто за сто – играет просто и легко!//Красная звезда. – 2020.- 12 августа.

На футбольном поле школы №5 г. Приозерска прошел второй турнир по футболу «ТООПчик» в весовой категории 100+.

1. Вайник, Т. Богатырская наша сила…/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2020.- 27 августа.-С.21.

В Приозерске прошли 17-е «Богатырские игры» Ленинградской области.

1. Вайник, Т. Богатырские, сельские и дворовые игры в приозерскек/Т. Вайник// Красная звезда. – 2020.- 26 августа.
2. Колчак, И. Шахматы все популярнее/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 23 сентября.

Развитие шахматного спорта в Приозерске.

***Спорт***

1. Вайник, Т. Стартовали в Приозерском районе /Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2020.- 6 августа. – С.21; Красная звезда. – 2020.-5 августа.

В День рождения Ленинградской области в Приозерске стартовал самый крупный велопробег «Вело-47».

1. Яркие краски ретроралли «10 озер 2020»//Приозерские ведомости. – 2020.- 8 октября.-С.21.

Старт ралли проходил на всесезонном курорте «Игор.а

***Туризм. Альпинизм***

1. Гаркавая, Д. Отправляемся в путешествие по красотам Приозерья /Д. Гаркавая//Приозерские ведомости. – 2020.- 10 сентября.-С.21.
2. Батршина, Л. Новыми тропами в родном Приозерье/Л. Батршина //Приозерские ведомости. – 2020.- 1 октября.-С.23.

Новые туристические маршруты по территории Приозерского района.

1. Колчак, И. Активный отдых выходит на новый уровень/И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 26 декабря.

В Приозерском районе появились новые экомаршруты.

1. Борисова, Л. открытого мира открытых границ /Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 26 сентября.

Рассказ о комплексе отдыха «Красное озеро», о котором ведет речь его директор В. Тимаков.

1. Всем спорт! В Сортавале стартовал спортивно-туристический фестиваль «Ладога Фест»//Приозерские ведомости. – 2020.- 13 августа.-С.21.
2. Возрождение старых традиций. Фестиваль Ладога Фест-2020 завершился в Новой Ладоге// Приозерские ведомости. - 2020.- 20 августа. – С.22.
3. «Из Громово в Саккола». В Громово появился новый туристический маршрут //Приозерские ведомости. – 2020.- 6 августа.-С.21.

***Средства массовой информации и пропаганды в крае( печать, радио, ТV)***

1. Чумерина, Т. Пятнадцать лет в эфире /Т.Чумерина // Приозерские ведомости. – 20120.- 19 ноября.-С.1,4,5.

История развития Приозерской ТРК (местное телевидение «Приозерск»).

1. Вайник, Т. Власть и пресса: работа на благо района /Т. Вайник//Красная звезда. – 2020.- 17 октября.

Встреча главы администрации района А. Соклакова с редакцией газеты «Красная звезда» в канун 80-летия издания.

1. «Звездочка» - победитель!/подг. А. Тюрина //Красная звезда. – 2020.- 19 декабря.

В номинации «За лучший медиапрокт Ленинградской области» редакция газеты «Красная звезда» получила диплом и денежный риз.

1. Красная звезда за 1 мая 1945 г.//Красная звезда. – 2020.- 30 сентября.

Материалы газеты 1 мая 1945 г.

1. Красная звезда: материалы газеты за 15 октября 1948 г.// Красная звезда. – 2020.- 16 сентября.
2. Красная звезда: материалы газеты за 2 октября 1965 г.//Красная звезда. – 2020.- 16 сентября.
3. Две награды в один день // Приозерские ведомости.- 2020.- 24 декабря. – С.1,2.

Участие редколлегии «Приозерских ведомостей» в творческом журналистском конкурсе «Дела и лица-2020».

1. Чумерина, Т. Читатель, мы всегда с тобой! /Т. чумерина //Приозерские ведомости. – 2020.- 8 октября.-С.4.

Большой праздничный концерт для читателей газеты «Приозерские ведомости» в честь ее 10 –летия прошел в районной библиотеке.

1. Батршина, Л. [О себе и о газете]/Л. Батршина // Приозерские ведомости.- 2020.- 29 июля.-С.3.

Журналист газеты «Приозерские ведомости» рассказывает о себе и о газете.

1. Гаркавая, Д. [О себе и о газете]/Д. Гаркавая // Приозерские ведомости.- 2020.- 29 июля.-С.3.

Журналист газеты «Приозерские ведомости» рассказывает о себе и о газете.

1. Петрова, К. Газете 10 лет /К. петрова //Приозерские ведомости. – 2020.- 16 июля.-С.4.

Рассказ о студентке Methodist University США К. Петровой, имеющей опыт работы в «Приозерских ведомостях».

***Культурно-просветительная работа в крае. Самодеятельное творчество***

1. Саперова, Д. Имажинисты приглашают /Д. Саперова // Приозерские ведомости. – 2020.- 10 сентября.-С.19.

В ККЗ состоялось открытие клуба для молодежи «Имажинисты»

1. Саперова, Д. Сказки кудесницы Дарьи: беседа с методистом киноконцертного зала г. Приозерска Д. Саперовой о работе клуба для детей при учреждении /Д. Саперова; бес.Б. Кодзасова // Приозерские ведомости. – 2020.- 3 сентября. – С.21.
2. Кодзасова. Б. Под чью дуду плясать «Петровскому»?/Б. Козасова //Приозерские ведомости. – 2020.- 17 декабря.-С.22.

Проблемы в петровском клубном объединении.

1. Вся жизнь – преданное служение профессии// Приозерские ведомости. – 2020.- 23 июля.-С.19.

Настину Владимиру Ивановичу – 60 лет. Бессменный музыкальный руководитель и хормейстер ансамбля «Петровский».

1. Чумерина, Т. Лето, ах, лето…Бабье лето, танцуй и пой!/Т. Чумерина //Приозерские ведомости.-2020.- 1 октября.-С.4.

В Плодовском КСК прошел третий зональный фестиваль «Бабье лето».

1. Перова, Т. Новая победа театральной студии «Сказки у камина» /Т. Перова//Приозерские ведомости. – 2020.- 3 декабря.-С.21.

Театральная студия КЦСОН «Сказки у камина» победила в номинации «За художественное оформление» в онлайн-фестивале.

***Библиотечно-библиографическая деятельность в крае***

1. Петрова, Г. «Книжный Гольфстрим»: новые поступления в районную библиотеку /Т. Петрова// Красная звезда. – 2020.- 25 ноября.
2. Степченкова, Т. Игра – дело серьезное/Т. Степченкова //Красная звезда. – 2020.- 19 сентября.

Старшеклассники школы №5 приняли участие в историко-патриотической игре «Территория Победы» в районной библиотеке.

1. Алексеева, М. Как хорошо уметь читать!/М. Алексеева // Красная звезда. – 2020.- 2 сентября.

В Приозерской городской библиотеке подведены итоги программы летнего чтения для детей и подростков «Под книжным парусом».

1. Колчак, И. Елена Будеева помогает открыть чудесный мир/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.-28 октября.

Рассказ о библиотекаре детского отдела МРБ Е. Будеевой.

1. Колчак, И. О юности, о доблести и славе/И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 23 декабря.

Библиотекарь школы-интерната Т. Пушкарева провела интересное мероприятие, посвященное выдающимся людям, связанным с Приозерским районом.

***Охрана памятников истории и культуры. Музейное дело. Архивное дело***

1. Дмитриева, Л. Пикинеры, мушкетеры и стрельцы-молодцы/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2020.-19 августа.

На территории крепости «Корела» прошел военно-исторический фестиваль групп реконструкции «Карельские рубежи».

1. Дмитриева, Л. Новые элементы/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2020.-23 декабря.

Из истории музея крепости «Корела»

1. Небольшие преобразования// Красная звезда.-2020.-9 декабря.

Из истории музея: преобразования интерьера музея летом 2014 г.

1. Памяти учителя // Приозерские ведомости.-2020.- 8 октября. – С.19.

В музее-крепости «Корела» хранятся фотографии и предметы, принадлежащие талантливому педагогу призерской земли –Тамаре Федоровне Ильиной.

1. Дмитриева, Л. «…картечь визжала…»/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2020.-9 декабря.

Новые экспонаты времен Суворова в крепости-музее «Корела».

1. Дмитриева, Л. Интерьерные вещицы/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2020.-23 декабря

Пополнение фондов музея новыми экспонатами.

1. Дмитриева, Л. Чайная посуда/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2020.-23 сентября.

Выставка в музее-крепости «Корела» чайной посуды с 1917 по 1927 г. и 1932 по 1949 г.

1. Дмитриева, Л. Тепла вам и радости!/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2020.-19 декабря.

Творческий союз мастеров по войлоку из Санкт-Петербурга открыл в музее-крепости «Корела» выставку по названием «Теплая зима».

1. Никитина, А. Художники против коронавируса /А. Никитина// Приозерские ведомости. – 2020.- 2 июля.-С.19.

В музее-крепости «Корела» в восьмой раз открылась традиционная ежегодная выставка живописных и графических работ «День художника -2020».

1. Музей для людей// Приозерские ведомости. – 2020.- 24 декабря.-С.21.

Рассказ о краеведческом музее п. Кузнечное.

1. Вайник, Т. Спасибо за труд// Красная звезда. – 2020.- 28 ноября.

Благодарности областного Архивного управления вручили специалистам архивного отдела администрации района.

***Литературная жизнь края. Край в произведениях художественной литературы***

1. В краю озер: литературно-художественный альманах Приозерского района/сост. Г. Хабибуллина, В.Н. Панфилов; ТЦ Приозерского района «Наше наследие».- Вып.10.- Приозерск, Санкт-Петербург: «Реноме»,2020.- 232с .:илл.
2. Тюрина, А. «Не понять до конца наших чувств…» /А. Тюрина //Красная звезда. – 2020.- 9 сентября.

Презентация книги «Мичуринский вальс». Отрывки из книги.

1. Алексеева, М. «Творчество наших земляков»/М. Алексеева // Красная звезда. – 2020.- 21 октября.

Приозерская городская библиотека открывает цикл бесед о творчестве наших земляков

1. Алексеева, М. «Творчество наших земляков»: рассказ о С. Олефире, земляке, писателе-прозаике/М. Алексеева // Красная звезда. – 2020.- 18 ноября.
2. Поэт с соседней улицы // Приозерские ведомости. – 2020.- 22 октября.-С.20.

Рассказ о творчестве местного поэта, члена Союза писателей Вл. Аксенова.

1. Памяти Панфилова Владимира Николаевича. Наследник Великой Победы. Поэта, влюбленного в жизнь и настоящего друга// Приозерские ведомости.- 2020.- 6 августа.-С.6.

***Художественная литература местных писателей***

1. Аксенов, В. На поле Куликовом: стих. /В. Аксенов// Красная звезда.-2020.- 11 июля
2. Аксенов, В. «Скажи, Вуокса, у тебя… : стих. /В. Аксенов// Красная звезда.-2020.- 2 декабря.
3. Аксенов, В. Тополиный пух: стих. /В. Аксенов// Красная звезда.-2020.- 26 августа.
4. Аксенов, В. «Ты делаешь начес льняных волос..»: стих. /В. Аксенов// Красная звезда.-2020.- 14 октября.
5. Андрияхин, С. Ботинки: стих. /С. Андрияхин // Красная звезда. – 2020.- 14 октября.
6. Андрияхин, С. «В поселке просыпаются домишки…»: стих. /С. Андрияхин // Красная звезда.. – 2020.- 26 августа.
7. Андрияхин, С. Пони: стих. /С. Андрияхин // Красная звезда. – 2020.- 11 июля.
8. Беляева, М. «Играет мама дивную «К Элизе»…»: стих./М. Беляева //Красная звезда. – 2020.- 11 июля.
9. Беляева, М. «Клен красивый под окном…»: стих./М. Беляева //Красная звезда. – 2020.- 26 августа.
10. Беляева, М. «Небо нынче бесцветно и хмуро…»: стих./М. Беляева //Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.
11. Беляева, М. «Осень в городе врывается лужами…»: стих./М. Беляева //Красная звезда. – 2020.- 14 октября.
12. Бурнашева, З. «Говорят, что нет меня родней…»: стих/З. Бурнашева //Красная звезда. – 2020.- 11 июля.
13. Гузов, М. На рыбалке: стих. /М. Гузов //Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.
14. Гузов, М. На острове: стих. /М. Гузов //Красная звезда. – 2020.- 26 августа
15. Гузов, М. Ночи белые: стих. /М. Гузов //Красная звезда. – 2020.- 11 июля.
16. Гузов, М. «Профессий благородней нет на свете…»: стих. /М. Гузов //Красная звезда. – 2020.- 14 октября.
17. Игнатьева, Е. «Сковывают мысли увяданье…»: стих. / Е. Игнатьева // Красная звезда.-2020.-14 октября.
18. Игнатьева, Е. «С мгновеньем каждым изменяясь…»: стих. / Е. Игнатьева // Красная звезда.-2020.-2 декабря.
19. Игнатьева, Е. «Ты помнишь луч, что крался через крону…»: стих. / Е. Игнатьева // Красная звезда.-2020.-11 июля.
20. Игнатьева, Е. «Цветы глядят за окна целый день…»: стих. / Е. Игнатьева // Красная звезда.-2020.-26 августа.
21. Каратаев, О. «Вот снова осень…»: стих./О. Каратаев//Красная звезда. – 2020.- 11 октября.
22. Каратаев, О. «Мысли блудные ломают мою голову…»: стих./О. Каратаев//Красная звезда. – 2020.- 26 августа.
23. Козлов, И. «Долго говорили…»: стих./ И. Козлов // Красная звезда. – 2020.- 26 августа
24. Козлов, И. «На палку грузно опершись…»: стих./ И. Козлов // Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.
25. Козлов, И. «Нам в непогоду путь ясней…»: стих./ И. Козлов // Красная звезда. – 2020.- 11 июля.
26. Козлов, И. «Научи меня жить в тишине…»: стих./ И. Козлов // Красная звезда. – 2020.- 14 октября.
27. Котова, Т. Мечты: стих./Т. Котова //Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.
28. Котова, Т. Птичьи стаи: стих./Т. Котова //Красная звезда. – 2020.- 14 октября.
29. Кошина, Н. «Любовь не ищет своего…»: стих./ Н. Кошина // Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.
30. Кошина, Н. «Мои песочные дворцы…»: стих./ Н. Кошина // Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.
31. Кошина, Н. «Печальные плечи площадей…»: стих./ Н. Кошина // Красная звезда. – 2020.- 26 августа.
32. Кошина, Н. Утро вечера мудренее: стих./ Н. Кошина // Красная звезда. – 2020.- 14 октября.
33. Мурашова, Н. «Я не прошу подачек от судьбы…»: стих. /Н. Мурашова //Красная звезда. – 2020.- 11 июля.
34. Нестерова, О. Дождь: стих. / О. Нестерова // Красная звезда. – 2020.- 26 августа.
35. Нестерова, О. Перекрёстки судьбы: стих. / О. Нестерова // Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.
36. Нестерова, О. «Наша память пожухлой листвой…»: стих. / О. Нестерова // Красная звезда. – 2020.- 11 июля.
37. Оленин, Р. Ладога: стих. /Р. Оленин //Красная звезда. – 2020.- 26 августа.
38. Попкова, Л. Бабье лето: стих. /Л. Попкова //Красная звезда. – 2020.- 14 октября.
39. Попкова, Л. Меня не томит одиночество: стих. /Л. Попкова //Красная звезда. – 2020.- 26 августа.
40. Попкова, Л. «Росла я девочкой упрямой…»: стих. /Л. Попкова //Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.
41. Попкова, Л. Слова: стих. /Л. Попкова //Красная звезда. – 2020.- 11 июля.
42. Руденко, В. Непросто: стих. /В. Руденко // Красная звезда. – 2020.- 11 июля.
43. Смирнова, Г. Галка: стих./Г. Смирнова//Красная звезда. – 2020.- 11 июля.
44. Трусова, Л. Берегите планету/Л. Трусова //Красная звезда. – 2020.- 11 июля.
45. Трусова, Л. «Отшумел раздетый ветром лес…»/Л. Трусова //Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.
46. Швец, М. «Больше не хочу грустить…»/М. Швец// Красная звезда. – 2020.- 26 августа.
47. Швец, М. «Оранжевые яркие шары…»/М. Швец// Красная звезда. – 2020.- 14 октября..
48. Шохина, Ю. «Быстро тают минуты…»/Ю. Шохина //Красная звезда. – 2020.- 2 декабря.
49. Шохина, Ю. Знаем…/Ю. Шохина //Красная звезда. – 2020.- 14 октября.

***Искусство края. Край в произведениях искусства***

1. Саперова, Д. С любовью – о маме/Д. Саперова // Приозерские ведомости. – 2020.- 10 декабря.-С.21.

В киноконцертном зале в г. Приозерске состоялась выставка работ детей «Гербарий для души», посвященная Дню матери.

1. Борисова, Л. Чудо-ручки /Л.Борисова // Красная звезда. – 2020.- 8 июля.

Рассказ о рукодельнице из пос. Запорожское Ольге Деревенко.

1. Обложка от #IMAGE\_TAILS, или удачное партнерство с юными художниками // Приозерские ведомости. – 2020.- 26 ноября.-С.20

В Приозерске начала работу творческая платформа #IMAGE\_TAILS для детей и для создания совместных проектов в изобразительном искусстве.

1. Никитина, А. Что такое осень? Для художников это вернисаж/А. Никитина// Приозерские ведомости. – 2020.- 5 ноября.-С.21.

Выставка картин приозерских художников открылась в киноконцертном зале г. Приозерска.

1. Гаркавая, Д. Вихри цвета Виктора Сиренко /Д. Гаркавая// Приозерские ведомости. – 2020.- 20 августа.-С.21.

В киноконцертном зале Приозерска открылась выставка художника В. Сиренко.

1. Колчак, И. Волшебная кисть мастера /И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 18 ноября.

Выставка работ художницы из Приозерска М. Полетаевой в музее-крепости «Корела».

1. Вайник, Т. Песни, согретые душой! /Т. Вайник// Красная звезда. – 2020.- 1 июля.

Симфонический оркестр Ленинградской области «Таврический» открыл фестиваль «Киношлягеры Андрея Петрова» в Центре физической культуры и спорта в г. Приозерске.

1. Колчак, И. К нам приходит «Лето 2029»/И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 16 сентября.

О создании и творчестве приозерской группы музыкантов «Лето 2029».

1. Перова, Т. Когда некогда скучать/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2020.- 26 ноября.-С.21.

Шоу-группа «Нескучный возраст» из Приозерская приняла участие в 13 Международном фольклорном конкурсе «Гран –при Интерфолк».

1. Борисова, Л. «Грация» - в призах /Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 28 октября.

Молодежный хореографический ансамбль «Грация» из Кузнечного стал обладателем 2-го места Международного онлайн-конкурса «Соловушкино раздолье».

1. Колчак, И. «Неприступная крепость как наша память»/И. Колчак//Красная звезда. – 2020.- 31 октября.

Так назвали свой короткометражный фильм юнкоры, воспитанники детской медиастудии «Созвездие».

***Детские школы искусств края***

1. Я рисую мелом мир // Приозерские ведомости. – 2020.- 2 июля.-С.6.

Акция «Я рисую мелом» во дворе Приозерской школы искусств.

1. Борисова, Л. На клавишах души/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 23 декабря.

Рассказ об учителе музыки, педагоге Сосновской школы искусств Л.В. Костюк.

1. Борисова, Л. Время творить/Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 14 октября.

О преподавателе Сосновской детской школы искусств Е. Жагриной.

#### Религия и атеизм в крае

1. Визит Патриарха Кирилла на Коневец// Ладья. Этноконфессиональный альманах Ленинградской области.-2019.-№2.-С.69.
2. Чумерина, Т. Безопасность 3D: возрождение молодежного форума на Коневце/Т. Чумерина // Приозерские ведомости. – 2020.- 30 июля.-С.21,23.

На острове Коневец прошел молодежный форум «Духовная, физическая, информационная безопасность 3D»

1. Звездилин, Д. Строим всем миром: беседа с настоятелем кафедрального собора рождества Пресвятой Богородицы, протоиреем Д. Звездилиным о строительстве духовно-просветительского центра святителя Тихона Задонского в г. Приозерске /Д. Звездилин; бес. И. Колчак // Красная звезда. – 2020.- 16 сентября..
2. Кедысь, Л. Под покровом богородицы/Л. Кедысь// Приозерские ведомости. – 2020.- 24 сентября.-С.21.
3. Колчак, И. Под покровом Богородицы/И. Колчак //Красная звезда. – 2020.- 26 сентября.

В кафедральном соборе в честь рождества Пресвятой Богородицы отметили престольный праздник.

1. В Коммунарах освятили храм // Приозерские ведомости. – 2020.- 12 ноября.-С.23.
2. Борисова, Л. В Красноозерном освятили храм /Л. Борисова //Красная звезда. – 2020.- 17 октября

.

#### 

**Алфавитный указатель авторов и заглавий**

**А**

Автовокзал города Кякисалми -75

Аксенов, В. -381,382,383,384

Александр Дрозденко – о главном уроке непростого 2020 года- 2

Алексеева, М.- 361,377,378

Анастасия Мальченок из Сосновского центра образования -281

Андрияхин, С. -385,386,387

Апарин, Б.Ф.- 5

**Б**

Байдуллаева, А.Ю.- 261

Батршина, Л.- 26,336,350

Баранова, А. – 98

«Бахчисарайский фонтан» на исторической сцене Мариинки -168

Беляева, М.- 388,389,390

Бондырева, С. -193

Борисова, Л. – 23, 24,27,31,39,41–44,47-50,52,72,94,95,96,119,120,125,126,132,133,136,137, 141,144,154,156,182,204,206,210,211,233,245,255,284,285,287,313,317, 328,338,431,439,442, 443,450

Буренина, Т. – 114

Бурнашева, З. -392

**В**

В Коммунарах освятили храм -449

В краю озер - 375

В кружок, секцию и творческое объединение –по сертификату -242

В неравном бою - 83

В области зажглись «Звезды культуры- 2020» -221

В области появились еще 16 почетных семей. - 185

В Приозерье дан старт новому учебному году -234

Вайник, Т. – 13,15,116,131,149,153,165,167,171,175,180,184,194,198,202,223,225,230,232, 235,266,267,268,275,298,305,306,312,330,331,333,343,374,436

Васильева, Е.- 286

Ветеранское подворье -2020 -164

Виват, Анастасия-280

Виват, Ивановы! -186

Vivat, сосновцы! -222

Визит Патриарха Кирилла на Коневец - 444

Вилена Торунцова – лауреат ежегодной стипендии имени Марии Кексгольмской -289

Владислав Рябчиков- победитель конкурса -219

«Вместе у нас все получится» - 12

Вознесенская, Е. – 220,248

Возрождение старых традиций -340

Все прошло отлично! -146

Всероссийский марафон открытий центров «Точка роста» в 2020 году стартовал -269

Всем спорт! -339

Вся жизнь – преданное служение профессии -356

Выбор сделан! -196

**Г**

Гавриленко, К.Н.-170

Гаркавая, Д. – 45,335,351,434

Геодезия: «Молодые профессионалы» (Worldskils Russia) показали свое мастерство -294

Глебов, Д. -325,326

Гордимся своими земляками – 21

Гузов, М. – 393-396

**Д, Е, Ж**

20 ноября в Приозерске прошла конференция -147

Две награды в один день - 348

Дегтярев, В.- 216

Депутаты внесли изменения в бюджет -195

Диплом и благодарности спасателям -214

Дмитриева, Л.- 64,74,78,80,364 ,365,368-371

Емельянова, Е.-241

Журавлева, М. -272

**З, И**

Завгородняя, Н.В.-258

Зайцева, О. - 243

Замятин, С. - 58

Звание «Почетный гражданин» - лучшим – 20

Звездилин, Д.- 446

«Звездочка» - победитель!- 344

Звезды АПК принимают награды -118

Здоровья и долголетия Вам, Антонина Андреевна! -172

Зимин, М.- 327

Зеленцов, М. -209

Игнатьева, Е.-397 - 400

Из Громово в Саккола» -341

Ильин, А.-81

**К**

Каппушев, Н-М. - 121

Каратаев, О.-401,402

Каретникова, И. - 288

Кедысь, Л.-447

Когда ты не мечтаешь, а делаешь! -264

Кодзасова. Б.-355

Козлов, И. – 403-406

Колчак, И. – 30,33,34,38,46,53,55,60,85,88,89,97,99,101,103-106,108,111,123,129,135,138, 140,143,176,181,192,215,225,237,239,240,244,271,278,282,292,316,323,324,332,337, 362,363, 435,437,440,448

Коммуникационная премия COMMUNICATION AWARD 2020 - 28

Комфортная среда, газификация, бюджет – 19

Коптева, З. -256

Корчагина, В.- 314

Котова, Т. - 407,408

Кошина, Н.- 409-412

Краева, Г. - 179

Красная звезда за 1 мая 1945 г- 345

Красная звезда: материалы газеты за 15 октября 1948 г. - 346

Красная звезда: материалы газеты за 2 октября 1965 г. - 347

Красная книга Ленинградской области - 7

Кто за сто – играет просто и легко! - 329

Кузьмина, В.- 274

**Л, М**

«Ладога» бурлит мероприятиями -151

Лачина, И. - 250

Легенький, С.- 102

Ленобласть планирует развивать туристические направления -79

Лобанова, С. - 252

Лучшие среди равных -291

Магический город дославянской эпохи – 77

Мальченок, А.-279

Марфина, Л.- 169

Мельникова, М. -228

Меркулова, В.Н. -273

Местное самоуправление в Ленинградской области: 2019 год - 4

Морозова, М. -200

Мостовой, В. – 66,67

Музей для людей -373

Мурашова, Н.- 413

**Н**

Навигация на дорогах станет точнее – 35

Награды – инициативным -159

Награды за труд, за любовь и верность родному Приозерью -145

Награды – лучшим -163

Награды «Слава Матери» и «Отцовская доблесть» -158

«Надежда Приозерья» 2020 -157

Надеемся, что скоро жизнь вернется в нормальное русло - 61

Нацпроекты: водно-спортивное благоустройство в Лосево – 40

Небольшие преобразования -366

Нестерова, О. - 414-416

Никитина, А. -372,433

Николаев, Р. -315

Никонова, З. - 124

Носенко, А. – 9

Нота, Т. – 29,36,51,70,71,90,93,107,112,113,127,128,139,142,178,183,187,207,213,227,251, 262,276,308-311,

**О**

О внесении изменений в постановление администрации муниципального образования Приозерский муниципальный район Ленинградской области от 01 июня 2020 года №1636 -188

О мерах по предотвращению распространения новой коронавирусной инфекции (COVID – 19) -189

Область внедряет современную переработку биоотходов -115

Обложка от #IMAGE\_TAILS - 432

Оживший портрет ветерана -161

Оленин, Р.- 417

Осенние старты ориентировщиков -322

Осенний, О.- 91

Отметили лучших, определили очередные задачи -148

**П, Р**

Памяти Панфилова Владимира Николаевича -380

Пандемия под контролем – 59

Перова, Т. -68,69,87,208,358,438

Петрова, Г. -359

Петрова, К. -352

Поздравления победителей состоялось! -166

Пока помним, а помнить будем всегда – 82

Поляков, В. – 100

Попкова, Л. – 418,419,420,421

Потапова, С. -191

Приозерск готовится к зиме -134

Приозерск – за спорт -301

Приозерск переходит на природный газ - 32

Приозерские инвалиды показали класс в настольных играх народов мира -304

Приозерский муниципальный район - 11

Рогаткин, А.- 1

Рошак, М. - 122

Руденко, В. - 422

Рыцари правопорядка -201

**С**

С губернатором по телефону -73

С проблемами – к депутату -150

С юбилеем Вас, Таисия Александровна! -173

С юбилеем Вас, уважаемая Анна Николаевна! - 174

Саперова, Д. -353,354,430

Сергеева, Л.- 254

Скворцова, Н.Б. -259,260,321

Славные победы наших предков – 76

Смирнов, С.Б. -236,238

Смирнова, Г. - 423

Соболева, К. -117

Современный футбольный стадион -307

Соклаков, А.- 16,17,18,

Соколов, Ф. – 3

Солодухин, С. -303

Спорт – норма жизни -300

Спортивная жизнь Приозерья -299

Степанова, Е.- 162

Степченкова, Т.-360

Строительство и благоустройство реализуется по полной - 109

Субботник завершен!- 25

Суд разрешил трудовой спор -199

Судебный пристав – гарант исполнения закона -205

Сычев, А.- 110

**Т**

Титова, А. -160,290

Титова, Д. -293

Трудовая адаптация молодежи -155

Трусова, Л. – 424,425

Тюрин, О. – 10,57

Тюрина, А. – 56,62,84,130,177,197,218,224,226,246,265,302,376

**У,Ф,Х, Ц,**

Уполномоченный провел прием жителей Приозерского района – 14

Учительница первая моя -249

Фадеева, П.А.- 283

Фролова, А. – 295,296,297

Хранители зеленого золота - 54

Цветова, Е.- 253

Цыганкова, Г.М. -257

**Ч, Ш,Щ**

«Чистые игры» выходят на международный уровень - 22

Чумерина, Т. – 8,63,65,92,212,231,318,319,342,379,357,445

Швец, М.- 426,427

Шепурева, Е. – 86

Шкапин, В. – 203

Школьники Приозерья в теме! -270

Шохина, Ю.- 428,429

Щедрова, С. -217

**Ю, Я**

Юные патриоты живут в Саперном - 247

Ющагина, О. – 152

Я рисую мелом мир -441

Яковлев, А.- 277,320

Яркие краски ретроралли «10 озер 2020» - 334

Яхнюк, С. -190

**Указатель имен**

**А,Б**

Адаменко А. -208

Аксенов Вл. - 379

Альцман А.А. - 114

Анна Леопольдовна, царица – 80

Баранова А. – 98

Баринова Н.А. – 163

Беляев Н. -193

Будеева Е. – 362

**В, Г**

Васильева, Е. -286

Виноградова Мария -158

Волкова Вера Михайловна -175

Гавриленко, К.Н. -170

Голубовская Е. - 130

Грачева В. – 129

**Д, Е, Ж**

Денщик В. – 67

Деревнеко О. - 431

Дрозденко Александр -2,8,9,10,12,13,59,198

Евдокимова Екатерина – 99

Евстратенко М.Е. -177

Жагрина Е. -443

Жека – 97

Желарская Л.И. -179

**З, И**

Забелин Александр -158

Зайцева, О.-245

Замятин С.-58

Звездилин, Д.-446

Зеленцов, М. -209

Зыков А. – 21

Ивановы – 185,186

Иванчикова Любовь – 184

Ильина Тамара федоровна - 367

Иоанн Антонович, царевич – 80

**К**

Каппушев, Н-М. – 121

Кашин Анатолий Михайлович - 182

Кашина Любовь Валерьевна - 182

Кедрова Л. – 178

Клочкова Е. - 207

Колтунов Б.В. – 20

Кондакова И. – 21

Кондрашова Т. -105

Корчагина, В. -314

Костюк Л.В. -442

Кулапин В. – 113

Куприянова Евдокия Ивановна -249

**Л, М**

Ларионов Г.П. – 83

Легенький С.- 102

Ларинская. Т.А. -173

Макошина Н. – 157

Мальченок, А. -278,279,280,281,282

Мельникова, М. -228

Мицкан Э. -278

**Н,О**

Мясников А. -157

Настин Владимир Иванович -356

Науменко Н. -69

Наумова Н. – 70

Невский Александр – 79

Никонова, З. – 124

Нилова А.А. -172

Окинин Б.Н. – 20

Олефир С. – 378

Осипов П. – 52

**П**

Павлова Ф.Ф -283

Панфилов В.Н. – 380

Патриарх Кирилл - 444

Пелевин А. - 324

Петр 1 – 79

Плаксин М.В. - 220

Подгорные – 187

Полетаева М. - 435

Полячков М.Г. – 84

Потапова, С. -191,192

Прислугин А.Г. – 85

Прокофьева Н. – 106

Пушкарева Т. - 363

Пяденкова Е. - 123

**Р**

Рахматуллоева С. – 71

Реутов С. – 108

Розенов Т. - 120

Рошак М. -118,122

Рябчиков Владислав -219

**С**

Саперова, Д. - 354

Северина Т.А. – 20

Сивоченко Е. -248,264

Сиренко В. - 434

Смекалова Анна Кузьминична -171

Смирнов, С.Б. -236,238

Соклаков А. – 16,17,18,19,109,184,343

Солодухин, С. -303

Степанян Н.Г. – 83

Стрельцова Ю.Н. - 263

Строгановы – 118,119

Суворов А. - 368

Суплотова Инесса Петровна -176

Сычев А. – 110

**Т, Х, Ц**

Табачные - 181

Таукина Т. – 55

Торунцова Вилена -289

Тюрина Надежда -262

Харлап М.- 183

Цветков А. - 128

Цветков В. - 82

**Ч, Ш, Ю, Я**

Чистяков И. - 66

Шабанов С. – 14

Шепурева Е. – 86

Широкова А.Н. -174

Шуйский Борис - 233

Ющагина О. -152

Ялов Дм. – 15

Яхнюк С. -118,190

**Географический указатель**

Алушта, гор. - 321

Бухта Владимирская, пос. -213

Вуокса, озеро – 22,

Вуокса, река- 27 ,382

Выборский , район - 162

Громово, пос. – 341

Запорожское, пос. - 158,431

Киришский , район – 162

Коммунары, пос. - 449

Коневец, остров – 444,445

Красноозерное д.- 49,143,156,210,450

Кривко, дер. – 320,

Кротово, пос. - 27

Кузнечное, п.г.т.- 125,206,312,373,439

Ладога, озеро – 417 ,

Ларионово, п. -158

Ленинградская область- 1 -7, 10,14,59,117,129,146,159,188,189,190,215,223,224,290,293, 325,326,330,333,344,436,

Лосево, пос. – 40,146

Луговое, пос. – 42

Мельниково, пос. – 118,119, 257,

Мельничьи Ручьи, пос. - 120

Мичуринское, пос. – 47,126,256,

Новая Ладога, гор. - 340

Новгородская , обл. - 169

Петровское, пос. –39,

Плодовое, пос. – 263,274,317,

Починок, пос. – 73,144

Приозерск, гор.- 14,15,32,33,36,37,38,46,51,68,75,78,79,81,85,88,89,90,91,92,96,97,101,107, 109,112,127,129,138,140,145,147,180,181,184,187,192,194,197,203,208,209,214,216,218,223, 224,225,227,230,231,232,235,250,253,270,271,276,301,303,306,307,308,309,310,311,319,321, 323,326,327,329,330,332,333,430,432,433,434,435,438,446,

Приозерский район – 11,13,14, 15,17,20,53,56,64,86,87,94,95,100,109,115,155,162,178,188,

189,196,202,209,223,229,239,242,244,290,324,333,335,336,337,375,

Проточное,пос. - 43

Псковская, обл. - 169

Раздолье, дер. – 48,141,

Ромашки, пос. – 261, 285,

Рощино, пос. - 327

Рыбный, залив - 213

Санкт-Петербург, гор. –81, 328, 371

Саперное, пос. – 168,247,258,259,260,

Светлое, пос. – 34,35

Севастьяново, пос.- 313,328,

Сосново, пос.- 72, 98,127,142,170,179,226,302,

Суходолье, пос. – 41,168

Суходольское, озеро – 318

Тиверское городище -77

Тосно, гор. - 251

Тракторное, пос. -50

Удальцово, пос. -94

Финляндия - 1

Шушино, пос. - 43

Ястребиное, озеро – 24,25